****

|  |  |
| --- | --- |
|  | **Министерство жилищно-коммунального хозяйства Республики Крым**  **ГОСУДАРСТВЕННОЕ УНИТАРНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ РЕСПУБЛИКИ КРЫМ**  **«КРЫМТЕПЛОКОММУНЭНЕРГО»**  ***(ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго»)*** |
|  | ул. Гайдара, 3а, г. Симферополь, Республика Крым, Россия, 295026  Тел. (3 652) 53-41-87 E-mail**:** [kanc@tce.crimea.com](mailto:kanc@tce.crimea.com), сайт: <http://tce.crimea.com>  **ОКПО 00477038, ОГРН 1149102047962**  **ИНН/КПП 9102028499/910201001** |

**УТВЕРЖДАЮ:**

**Главный инженер**

**ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго»**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Р.Л. Кравчук**

**«17» июня 2025 г.**

**Документация о проведении**

**аукциона в электронной форме**

*на поставку сульфаминовой кислоты*

**(номер закупки –179)**

**г. Симферополь**

**2025 год**

**СОДЕРЖАНИЕ**

[I. ИНФОРМАЦИЯ О СРОКАХ ПРОВЕДЕНИЯ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ](#_Toc155869548)

[II. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ](#_Toc155869549)

[II.I. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ](#_Toc155869550)

[II.II. ЕДИНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТНИКАМ ЗАКУПКИ](#_Toc155869551)

[II.III. ТРЕБОВАНИЯ К СОДЕРЖАНИЮ И СОСТАВУ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ](#_Toc155869552)

[II.IV. Особенности осуществления конкурентной закупки в электронной форме](#_Toc155869561)

[II.V. ИНФОРМАЦИЯ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ НАЦИОНАЛЬНОГО РЕЖИМА В ПОРЯДКЕ, ПРЕДУСМОТРЕННОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВОМ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ](#_Toc155869562)

[II.VI. УСЛОВИЯ ФИНАНСОВОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ](#_Toc155869563)

[II.VII. УСЛОВИЯ ДОГОВОРА](#_Toc155869564)

[III. ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ ДОГОВОРА](#_Toc155869565)

[IV. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ](#_Toc155869566)

**ИНСТРУКЦИЯ ПО ЗАПОЛНЕНИЮ ЗАЯВКИ.…………………………………………**

[V. ПРОЕКТ ДОГОВОРА](#_Toc155869567)

[VI. ПРИЛОЖЕНИЯ](#_Toc155869567)

* 1. **ИНФОРМАЦИЯ О СРОКАХ ПРОВЕДЕНИЯ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

Настоящая документация об аукционе в электронной форме (далее по тексту также – аукционная документация) подготовлена в соответствии с Федеральным законом  
от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц » (далее по тексту – Федеральный закон), Положением о закупках товаров, работ и услуг Государственного унитарного предприятия Республики Крым «Крымтеплокоммунэнерго» (далее – Положение о закупках товаров, работ и услуг),

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование** | **Информация** |
|  | **Дата начала подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме** | «17» июня 2025 года |
|  | **Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме** | Участник закупки, получивший аккредитацию на электронной площадке, вправе подать заявку на участие в аукционе в электронной форме в любое время с момента размещения извещения и аукционной документации о его проведении до 08 часов 00 минут «03» июля 2025 года по московскому времени. |
|  | **Дата окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме** | «03» июля 2025 года |
|  | **Дата и время проведения аукциона в электронной форме** | «04» июля 2025 года 09:00 |
|  | **Дата окончания срока рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме** | «04» июля 2025 года |
|  | **Дата и место подведения итогов электронного аукциона** | «07» июля 2025 года  Документация предоставляется в электронном виде в публичном доступе на сайте, указанном в п. 2 Информационной карты.  Плата за предоставление документации о закупке в электронном виде не взимается. |
|  | **Дата начала и окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений положений аукционной документации** | Дата начала предоставления разъяснений положений аукционной документации  «17» июня 2025 года;  Дата окончания срока предоставления участникам разъяснений положений аукционной документации: «02» июля 2025 года, при условии, что запрос о даче разъяснений положений настоящей аукционной документации поступил не позднее, чем  «27» июня 2025 года. |

**II. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

**II.I. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | Наименование Заказчика, контактная информация | Наименование: Государственное унитарное предприятие Республики Крым «Крымтеплокоммунэнерго»  (ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго»).  Место нахождения: 295026, Российская Федерация, Республика Крым,  г. Симферополь, ул. Гайдара, 3а.  Почтовый адрес: 295026, Российская Федерация, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Гайдара, 3а.  Ответственное должностное лицо, номер контактного телефона: главный инженер – Кравчук Роман Леонидович, в рабочее время с 8:00 до 17:00 часов по адресу: г. Симферополь, ул. Гайдара, 3а, по телефону: (3652) 53 40 69.  Контактное лицо по вопросам оформления заявки и предоставления разъяснений: юрисконсульт отдела конкурсных процедур и закупок – Богатырёва Анастасия Андреевна, в рабочее время с 8:00 до 17:00 часов по адресу: г. Симферополь,  ул. Гайдара, 3а, по телефону: (3652) 53 40 69.  Адрес электронной почты: kanc@tce.crimea.com – приемная; zakup@tce.crimea.com – отдел конкурсных процедур и закупок. |
|  | Наименование оператора электронной площадки | Общество с ограниченной ответственностью  «ЭТР» |
|  | Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» | http://torgi82.ru |
|  | Предмет договора | **Поставка сульфаминовой кислоты** |
|  | Используемый способ и форма проведения закупки | Аукцион в электронной форме |
|  | Описание объекта закупки | Данные показатели указаны в РАЗДЕЛЕ IV ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ |
|  | Место доставки товара, выполнения работ, оказания услуг | **«Поставщик» обязуется поставить товар путём отгрузки (передачи) товара транспортом «Поставщика» непосредственно «Заказчику», расположенному по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Узловая/пер. Пищевой, 5/5.** |
|  | Сроки поставки товара или завершения работы либо график оказания услуг | **Поставка Товара осуществляется по Заявкам, согласно заявок «Заказчика» (Приложение № 2 к Договору) в течение 10 (десяти) рабочих дней с момента подачи заявки Поставщику. Заказчик отправляет заявку на поставку Товара посредством факсимильной связи либо по адресу электронной почты.** |
|  | Обоснование начальной (максимальной) цены договора | Метод сопоставимых рыночных цен (анализа рынка)  Разделе № III настоящей документации  Сведения о начальной (максимальной) цене: размещено в файле АД\_179\_НМЦД.xlsx, который является неотъемлемой частью настоящей документации. |
|  | **Начальная (максимальная) цена договора (далее – НМЦД)** | **360 500,00 руб. (триста шестьдесят тысяч пятьсот рублей 00 копеек).** |
| Начальная (максимальная) цена договоравключает в себя расходы, связанные с поставкой Товара, предусмотренные настоящим Договором в полном объеме, страхование, транспортных расходов, уплату таможенных пошлин, налогов, сборов и других обязательных платежей.  Все расходы должны быть включены в расценки и общую цену заявки, представленной участником закупки.  Сведения о начальной (максимальной) цене: размещено в файле АД\_179\_НМЦД.xlsx, который является неотъемлемой частью настоящей документации. |
|  | Количество поставляемого товара | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **№п/п** | **Наименование товара** | **Ед. изм.** | **Кол-во** | | 1 | Сульфаминовая кислота | т | 2 | |
|  | Форма, сроки и порядок оплаты товара, работ, услуг | Заказчик производит оплату по факту поставки партии товара / товара, подтвержденного актом приемки товара, универсальным передаточным документом (товарной и товарно-транспортной накладной), счетом фактурой, в соответствии с настоящим Договором, на основании выставленного счета на оплату Товара путем перечисления Цены Договора на банковский счет Поставщика, реквизиты которого указаны в разделе 17 Договора, в течение***7 (семи) рабочих дней с даты подписания Сторонами акта приемки товара.*** |
|  | Размер аванса и порядок его предоставления | Не предусмотрен |
|  | Источник финансирования | За счёт собственных средств Государственного унитарного предприятия Республики Крым «Крымтеплокоммунэнерго» |
|  | Возможность оплаты по цене единицы работы, услуги, по цене каждой запасной части к технике, оборудованию | Не применяется |
|  | Сведения о валюте, используемой для формирования цены договора и расчетов с поставщиками (исполнителями, подрядчиками) | Российский рубль |
|  | Порядок предоставления участникам закупки разъяснений положений документации об аукционе | Любой участник конкурентной закупки вправе направить заказчику запрос о даче разъяснений положений извещения об осуществлении конкурентной закупки в электронной форме и (или) документации о закупке с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки на адрес электронной площадки, на которой планируется проведение такой конкурентной закупки в электронной форме.  В течение трех рабочих дней с даты поступления запроса, указанного в первом абзаце настоящего раздела, заказчик осуществляет разъяснение и размещает их в ЕИС с указанием предмета запроса, но без указания участника такой закупки, от которого поступил указанный запрос. При этом заказчик вправе не осуществлять такое разъяснение в случае, если указанный запрос поступил позднее чем за три рабочих дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке.  Разъяснения положений извещения и (или) документации об осуществлении конкурентной закупки не должны изменять предмет закупки и существенные условия проекта договора. |
|  | Внесение изменений в извещение об аукционе в электронной форме, аукционную документацию | * 1. Заказчик вправе принять решение о внесении изменений в извещение об осуществлении конкурентной закупки и (или) документацию о закупке до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в конкурентной закупке.   Такие изменения размещаются заказчиком в ЕИС, на официальном сайте не позднее чем в течение 3 дней со дня принятия решения о внесении указанных изменений.  18.2. В случае внесения изменений в извещение об осуществлении конкурентной закупки и (или) документацию о конкурентной закупке срок подачи заявок на участие в такой закупке должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения в ЕИС, на официальном сайте указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке оставалось не менее половины срока подачи заявок на участие в такой закупке, установленного положением о закупке для данного способа закупки.  18.3. Изменение размещенной в ЕИС, на официальном сайте информации о закупке осуществляется с размещением документа, содержащего перечень внесенных изменений. Изменение предмета закупки, увеличение размера обеспечения заявок на участие в конкурентной закупке не допускаются. |
|  | Место и порядок подачи заявок участниками аукциона в электронной форме | 19.1. Место подачи заявок участников аукциона: Электронная площадка, указанная в п. 2 Информационной карты  19.2. Заявку на участие в закупке может подать любой участник, прошедший аккредитацию на электронной площадке, а в случае осуществления закупки среди СМСП участник получает аккредитацию на электронной площадке в порядке, установленном Федеральным законом № 44-ФЗ.  19.3. Заявка на участие в аукционе в электронной форме состоит из двух частей. Участник закупки вправе подать заявку по рекомендуемой форме, установленной заказчиком в аукционной документации. (Форма № 3 Форма для первой части заявки раздела VI. ПРИЛОЖЕНИЯ. *Рекомендуемая форма представления информации об участнике закупки \*не является обязательной, участник закупки вправе представить указанную информацию в любой форме)*  19.4. Подача заявки на участие в закупке означает согласие участника закупки, подавшего такую заявку, на поставку ТРУ на условиях, предусмотренных извещением об осуществлении закупки, документацией о закупке.  19.5. Заявка на участие в закупке, документы и информация, направляемые в форме электронных документов участником закупки, должны быть подписаны усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени участника закупки.  19.6. Участник аукциона в электронной форме вправе подать только одну заявку на участие в закупке в отношении каждого предмета закупки (лота) в любое время с момента размещения извещения о его проведении до предусмотренных аукционной документацией даты и времени окончания срока подачи таких заявок. Участник закупки вправе изменить или отозвать свою заявку до истечения срока подачи заявок. Заявка на участие в такой закупке является измененной или отозванной, если изменение осуществлено или уведомление об отзыве заявки получено заказчиком до истечения срока подачи заявок на участие в такой закупке.  19.7. Оператором электронной площадки в течение одного часа с момента получения заявки на участие в аукционе в электронной форме присваивается порядковый номер такой заявке и подтверждается в форме электронного документа, направляемого участнику закупки, подавшему данную заявку, ее получение с указанием присвоенного такой заявке порядкового номера либо возвращается указанная заявка подавшему ее участнику такой закупки с одновременным уведомлением данного участника в форме электронного документа об основаниях возврата такой заявки исключительно по следующим основаниям:  1) в случае если заявка на участие в закупке, документы и информация, направляемые в форме электронных документов участником закупки, не подписаны усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени участника закупки.  2) в случае подачи одним участником аукциона в электронной форме двух и более заявок на участие в нем при условии, что поданные ранее заявки этим участником не отозваны. В указанном случае этому участнику возвращаются все заявки на участие в аукционе в электронной форме;  3) в случае получения данной заявки после даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме;  19.8. Заявка на участие в электронном аукционе, подготовленная участником закупки, должна быть cоставлена на русском языке. Входящие в заявку на участие в электронном аукционе документы, оригиналы которых выданы участнику закупки третьими лицами на ином языке, могут быть представлены на этом языке при условии, что к ним будет прилагаться перевод на русский язык. В случае противоречия оригинала и перевода преимущество будет иметь перевод.  19.9. Все документы, входящие в состав заявки на участие в электронном аукционе, должны иметь четко читаемый текст.  Сведения, содержащиеся в заявке на участие в электронном аукционе, не должны допускать двусмысленных толкований. |
|  | Порядок проведения аукциона в электронной форме | 20.1. В аукционе в электронной форме могут участвовать только те участники аукциона в электронной форме, первые части которых признаны соответствующими.  20.2. Аукцион в электронной форме проводится на электронной площадке в указанные в извещении о его проведении и определенные в соответствии с пунктом 20.3 настоящего раздела дату и время.  20.3. Днем проведения аукциона в электронной форме является рабочий день, следующий за датой окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме.  20.4. Аукцион в электронной форме проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона в электронной форме, в порядке, установленном настоящим разделом.  20.5. В случае если количество поставляемых ТРУ невозможно определить, аукцион в электронной форме проводится путем снижения начальной суммы цен единиц ТРУ в порядке, установленном настоящим разделом Положения.  20.6. Аукцион в электронной форме включает в себя порядок подачи его участниками предложений о цене договора с учетом следующих требований:  1) «шаг аукциона» составляет от 0,5 процента до 5 процентов начальной (максимальной) цены договора;  2) снижение текущего минимального предложения о цене договора осуществляется на величину в пределах «шага аукциона»;  3) участник аукциона в электронной форме не вправе подать предложение о цене договора, равное ранее поданному этим участником предложению о цене договора или большее, чем оно, а также предложение о цене договора, равное нулю;  4) участник аукциона в электронной форме не вправе подать предложение о цене договора, которое ниже, чем текущее минимальное предложение о цене договора, сниженное в пределах «шага аукциона»;  5) участник аукциона в электронной форме не вправе подать предложение о цене договора, которое ниже, чем текущее минимальное предложение о цене договора, в случае, если оно подано этим участником аукциона в электронной форме.  20.7. От начала проведения аукциона в электронной форме на электронной площадке до истечения срока подачи предложений о цене договора должны быть указаны в обязательном порядке все предложения о цене договора и время  их поступления, а также время, оставшееся до истечения срока подачи предложений о цене договора, в соответствии с пунктом 20.8. настоящего раздела.  20.8. Проведение аукциона в электронной форме осуществляется в соответствии с регламентом электронной площадки.  20.9. В течение десяти минут с момента завершения аукциона в электронной форме любой его участник вправе подать предложение о цене договора, которое не ниже чем последнее предложение о минимальной цене договора независимо от «шага аукциона».  20.10. В случае если участником аукциона в электронной форме предложена цена договора, равная цене, предложенной другим участником аукциона в электронной форме, лучшим признается предложение о цене договора, поступившее раньше.  20.11. В случае проведения в соответствии с пунктом 20.5 настоящего раздела аукциона в электронной форме его участником, предложившим наиболее низкую цену договора, признается лицо, предложившее наиболее низкую сумму цен единиц ТРУ.  20.12. В течение одного часа после окончания подачи предложений  о цене договора оператор электронной площадки:  1) составляет и размещает на электронной площадке и в ЕИС,  на официальном сайте, протокол подачи предложений о цене договора, содержащий дату, время начала и окончания подачи предложений о цене договора и поступившие минимальные предложения о цене договора каждого участника аукциона в электронной форме с указанием времени их поступления.  2) направляет заказчику вторые части заявок на участие в таком аукционе, поданные его участниками, и протокол подачи предложений о цене договора.  20.13. В случае если при проведении аукциона в электронной форме цена договора снижена до 0,5 процента начальной (максимальной) цены договора или ниже, такой аукцион проводится на право заключить договор. При этом такой аукцион проводится путем повышения цены договора исходя из положений Положения о порядке проведения аукциона в электронной форме с учетом следующих особенностей:  1) участник такого аукциона не вправе подавать предложения о цене договора выше максимальной суммы сделки для этого участника, указанной  в решении об одобрении или о совершении по результатам такого аукциона сделок от имени участника аукциона в электронной форме;  2) размер обеспечения исполнения договора рассчитывается исходя из начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона в электронной форме. |
|  | Критерии оценки и сопоставления заявок на участие в аукционе в электронной форме | При проведении аукциона в электронной форме применяется критерий «цена договора (цена единицы ТРУ)».  Участник аукциона в электронной форме, который предложил наиболее низкую цену договора или сумму цен единиц ТРУ, и заявка на участие в таком аукционе которого соответствует требованиям, установленным аукционной документацией, признается победителем такого аукциона.  В случае если в нескольких заявках на участие в закупке содержатся одинаковые условия исполнения договора, меньший порядковый номер присваивается заявке на участие в закупке, которая поступила ранее других заявок на участие в закупке, содержащих такие же условия. |
|  | Порядок оценки и сопоставления заявок на участие в такой закупке; | Участник аукциона в электронной форме, который предложил наиболее низкую цену договора или сумму цен единиц ТРУ, и заявка на участие в таком аукционе которого соответствует требованиям, установленным аукционной документацией, признается победителем такого аукциона. |
|  | Возможность заказчика отменить аукцион в электронной форме | 23.1. Заказчик вправе отменить конкурентную закупку по одному и более предмету закупки (лоту) до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в конкурентной закупке.  23.2. Решение об отмене конкурентной закупки размещается в ЕИС, на официальном сайте в день принятия этого решения.  23.3. По истечении срока отмены конкурентной закупки в соответствии с пунктом 23.1 настоящего раздела и до заключения договора заказчик вправе отменить определение поставщика (исполнителя, подрядчика) в рамках конкурентной закупки только в случае возникновения обстоятельств непреодолимой силы в соответствии с гражданским законодательством.  23.4. При отмене конкурентной закупки заказчик не несет ответственность перед участниками закупки, подавшими заявки, за исключением случая, если вследствие отмены конкурентной закупки участникам закупки причинены убытки в результате недобросовестных действий заказчика. |

**II.II. ЕДИНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТНИКАМ ЗАКУПКИ**

| **№ п/п** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | Единые требования к участникам закупки | Участником закупки является любое юридическое лицо или несколько юридических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, за исключением юридического лица, являющегося иностранным агентом в соответствии с Федеральным законом от 14 июля 2022 года N 255-ФЗ «О контроле за деятельностью лиц, находящихся под иностранным влиянием», либо любое физическое лицо или несколько физических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, в том числе индивидуальный предприниматель или несколько индивидуальных предпринимателей, выступающих на стороне одного участника закупки, за исключением физического лица, являющегося иностранным агентом в соответствии с Федеральным законом от 14 июля 2022 года N 255-ФЗ "О контроле за деятельностью лиц, находящихся под иностранным влиянием".  Участник закупки отсутствует в перечне юридических лиц, в отношении которых применяются специальные экономические меры в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 11 мая 2022 г. № 851 «О мерах по реализации указа Президента Российской Федерации от 3 мая 2022 г. № 252».  **Требования к участникам закупки:**  а) непроведение ликвидации участника – юридического лица  и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника такой закупки – юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом);  б) неприостановление деятельности участника в порядке, установленном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;  в) отсутствие у участника недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии  с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника такой закупки, по данным бухгалтерской (финансовой) отчетности за последний отчетный период. Участник такой закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение  по данному заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в закупке  не принято;  г) отсутствие у участника – физического лица, зарегистрированного  в качестве индивидуального предпринимателя, либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица – участника закупки непогашенной или неснятой судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289-291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации, а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой ТРУ, являющихся предметом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;  д) отсутствие фактов привлечения в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке участника такой закупки – юридического лица к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;  е) соответствие участника указанным в документации о конкурентной закупке требованиям законодательства Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку ТРУ, являющихся предметом закупки, если в соответствии с законодательством Российской Федерации информация и документы, подтверждающие такое соответствие, содержатся в открытых и общедоступных государственных реестрах, размещенных в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (с указанием адреса сайта или страницы сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», на которых размещены эти информация и документы);  ж) обладание участником конкурентной закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи  с исполнением договора заказчик приобретает права на такие результаты;  з) обладание участником правами использования результата интеллектуальной деятельности в случае использования такого результата при исполнении договора;  и) отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей), предусмотренном Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных  и муниципальных нужд» (далее – Федеральный закон № 44-ФЗ);  к) отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом  № 223-ФЗ;  л) отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов в понимании Федерального закона от 25.12.2008 №273-ФЗ «О противодействии коррупции» (далее – Федеральный закон № 273);  м) участник закупки не является офшорной компанией, не имеет в составе участников (членов) корпоративного юридического лица или в составе учредителей унитарного юридического лица офшорной компании, а также не имеет офшорных компаний в числе лиц, владеющих напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном (складочном) капитале хозяйственного товарищества или общества;  н) отсутствие у участника закупки ограничений для участия в закупках, установленных законодательством Российской Федерации. |
|  | Требование об отсутствии сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков | **Установлены:**  - отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей), предусмотренном Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;  - отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом от 18.07.2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц». |
|  | Дополнительные требования к участникам закупки | Не установлены |

**II.III. ТРЕБОВАНИЯ К СОДЕРЖАНИЮ И СОСТАВУ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
| 1. | **Первая часть заявки** на участие в аукционе в электронной форме должна содержать | Первая часть заявки на участие в аукционе в электронной форме должна содержать предложение участника закупки в отношении предмета такой закупки, в том числе характеристики товара, соответствующие значениям, установленным аукционной документацией в случае осуществления закупки товара или закупки работы, услуги, при выполнении, оказании которых поставляется товар **(в соответствии с инструкцией по заполнению заявки в разделе IV. Техническое задание).**  Первая часть заявки может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, предлагаемого участником закупки.  ***В первой части заявки на участие в аукционе в электронной форме не допускается указание сведений об участнике закупки, подавшем заявку  на участие в таком аукционе, а также сведений о предлагаемой этим участником цене договора.*** |
| 2. | **Вторая часть заявки** на участие в аукционе электронной форме должна содержать следующие документы и информацию | Вторая часть заявки на участие в аукционе в электронной форме должна содержать требуемые заказчиком в аукционной документации следующие информацию и документы:  а) наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения (для юридического лица); фамилию, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица, в том числе зарегистрированного в качестве индивидуального предпринимателя), идентификационный номер налогоплательщика участника такого аукциона или, в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства, аналог идентификационного номера налогоплательщика (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника такого аукциона (Форма № 1 «Анкета участника закупки» раздела VI. ПРИЛОЖЕНИЯ (*Рекомендуемая форма представления информации об участнике закупки* *\*не является обязательной, участник закупки вправе представить указанную информацию в любой форме»)*  б) копия документа, подтверждающего полномочия лица действовать от имени участника закупки, за исключением случаев подписания заявки индивидуальным предпринимателем, если участником такой закупки является индивидуальный предприниматель, а также лицом, указанным в едином государственном реестре юридических лиц в качестве лица, имеющего право без доверенности действовать от имени юридического лица, если участником такой закупки является юридическое лицо.  в) копия решения о согласии на совершение крупной сделки или о последующем одобрении этой сделки, если требование о наличии указанного решения установлено законодательством Российской Федерации и для участника заключение по результатам такой закупки договора либо предоставление обеспечения заявки на участие в такой закупке, обеспечения исполнения договора является крупной сделкой;  г) копии документов, подтверждающих соответствие участника требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку ТРУ, или информация, подтверждающая такое соответствие, если в соответствии с законодательством Российской Федерации данные информация и документы содержатся в открытых и общедоступных государственных реестрах, размещенных в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (с указанием адреса сайта или страницы сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», на которых размещены эти информация и документы).  д) декларация о соответствии участника закупки требованиям, установленным подпунктами а) - н) декларация о соответствии участника закупки требованиям, установленным в разделе II.II. Единые требования к участникам закупки(раздел VI. Приложение Форма № 2 «Справка о соответствии участника закупки обязательным требованиям, установленным аукционной документацией» раздела VI. ПРИЛОЖЕНИЯ *(Рекомендуемая форма представления информации об участнике закупки \*не является обязательной, участник закупки вправе представить указанную информацию в любой форме)*  е) копии документов, подтверждающих соответствие ТРУ, являющихся предметом закупки, требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, в случае, если требования к данным ТРУ установлены в соответствии с законодательством Российской Федерации и перечень таких документов предусмотрен документацией о закупке. При этом не допускается требовать представление указанных документов, если в соответствии с законодательством Российской Федерации они передаются вместе с товаром;  ж) наименование страны происхождения товара (при осуществлении закупки товара, в том числе поставляемого заказчику при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), информация и документы, определенные в соответствии с пунктом 2 части 2 статьи 3.1-4 Федерального закона №223-ФЗ:  ***Постановлением Правительства РФ от 23.12.2024 N 1875 "О мерах по предоставлению национального режима при осуществлении закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд, закупок товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц" (далее – ПП РФ №1875).*** |
| 3 | **Порядок рассмотрения заявок аукциона электронной форме** | **3. Участник закупки, подавший заявку, не допускается закупочной комиссией к участию в закупке в случае:**  **3.1. При рассмотрении первых частей заявок на участие в закупке заявка подлежит отклонению в следующих случаях:**  1) непредставление информации, предусмотренной пунктом 1 раздела II.III. Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме, несоответствие такой информации аукционной документации или предоставления недостоверной информации;  2) указание в первой части заявки участника закупки сведений о таком участнике и (или) о предлагаемой им цене договора.  **3.2. При рассмотрении вторых частей заявок на участие в закупке заявка подлежит отклонению в следующих случаях:**  1) непредставление информации и документов, предусмотренной пунктом 2 раздела II.III. Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме, несоответствия такой информации и документов аукционной документации или предоставления недостоверной информации;  2) несоответствия участника закупки требованиям, установленным в извещении и документации об осуществлении закупки в соответствии с разделом II.II. Единые требования к участникам закупки.  3.3. В случае установления недостоверности информации, представленной участником закупки, в случае установления несоответствия участника требованиям, установленным в извещении и документации об осуществлении закупки, Комиссия обязана отстранить такого участника от участия в этой закупке на любом этапе его проведения или отказаться от заключения договора с победителем закупки.  Решение об отстранении участника аукциона в электронной форме или об отказе от заключения договора с участником аукциона в электронной форме принимается Комиссией и оформляется протоколом, который подписывается не позднее одного рабочего дня со дня принятия соответствующего решения. |

**II.IV. ОСОБЕННОСТИ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ КОНКУРЕНТНОЙ ЗАКУПКИ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

| **№**  **пункта** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | Особенности осуществления конкурентной закупки в электронной форме | Не установлено |

**II.V. ИНФОРМАЦИЯ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ НАЦИОНАЛЬНОГО РЕЖИМА В ПОРЯДКЕ, ПРЕДУСМОТРЕННОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВОМ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | В соответствии со статьей 3.1-4. Федерального закона "О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц", Постановлением Правительства РФ от 23.12.2024 N 1875 "О мерах по предоставлению национального режима при осуществлении закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд, закупок товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц" приняты меры, устанавливающие: | |
| 1.1 | Запрет закупок товаров (в том числе поставляемых при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящих из иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами. | **Не установлен**  Если Правительством Российской Федерации установлен **запрет** закупок товара, **не допускается**:  а) заключение договора на поставку такого товара;  б) при исполнении договора, замена такого товара на происходящий из иностранного государства товар, в отношении которого установлен данный запрет; |
| 1.2 | Ограничение закупок товаров (в том числе поставляемых при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящих из иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами, в том числе минимальную обязательную долю закупок товаров российского происхождения. | **Установлено**  Если Правительством Российской Федерации установлено **ограничение** закупок товара, **не допускается:**  а) заключение договора на поставку товара, происходящего из иностранного государства, если поданы заявка на участие в закупке, окончательное предложение, признанные по результатам их рассмотрения соответствующими требованиям извещения о закупке и содержащие предложения о поставке товара российского происхождения;  б) при исполнении договора замена товара на происходящий из иностранного государства товар, в отношении которого установлено данное ограничение, если договор предусматривает поставку товара российского происхождения; |
| 1.3 | Преимущество в отношении товаров российского происхождения (в том числе поставляемых при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых российскими лицами. | **Не установлено**  Если Правительством Российской Федерации установлено **преимущество** в отношении товара российского происхождения:  а) при рассмотрении, оценке, сопоставлении заявок на участие в закупке, окончательных предложений осуществляется снижение на пятнадцать процентов ценового предложения, поданного в соответствии с настоящим извещением о закупке участником закупки, предлагающим к поставке товар только российского происхождения, либо увеличение на пятнадцать процентов ценового предложения этого участника закупки в случае подачи им предложения о размере платы, подлежащей внесению за заключение договора;  б) в случае заключения договора с участником закупки, указанным в подпункте "а" настоящего подпункта, договор заключается без учета снижения либо увеличения ценового предложения, осуществленных в соответствии с подпунктом "а" настоящего подпункта;  в) при исполнении договора допускается замена товара исключительно на товар российского происхождения, если договор предусматривает поставку товара российского происхождения. |
| 1.4. | Информация и документы, подтверждающие страну происхождения товара для целей Постановления Правительства РФ от 23.12.2024 N 1875, являются: | *В соответствии с п. 3 Постановления Правительства РФ от 23.12.2024г. № 1875 информацией и документами, подтверждающими страну происхождения товара, являются:*  *- номер реестровой записи из реестра российской промышленной продукции, предусмотренного статьей 171 Федерального закона "О промышленной политике в Российской Федерации", содержащей в том числе:*  *информацию о совокупном количестве баллов за выполнение (освоение) на территории Российской Федерации соответствующих операций (условий) (если в отношении такого товара постановлением Правительства Российской Федерации от 17 июля 2015 г. N 719 "О подтверждении производства российской промышленной продукции" за выполнение (освоение) на территории Российской Федерации соответствующих операций (условий) установлены требования о совокупном количестве баллов), которое составляет или превышает значение, определенное постановлением Правительства Российской Федерации от 17 июля 2015 г. N 719 "О подтверждении производства российской промышленной продукции" для целей осуществления закупок;*  *информацию об уровне радиоэлектронной продукции (для товара, являющегося в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 17 июля 2015 г. N 719 "О подтверждении производства российской промышленной продукции" радиоэлектронной продукцией первого уровня или радиоэлектронной продукцией второго уровня)*  *- номер реестровой записи из евразийского реестра промышленных товаров государств - членов Евразийского экономического союза, порядок формирования и ведения которого устанавливается правом Евразийского экономического союза, содержащей в том числе:*  *информацию о совокупном количестве баллов за выполнение (освоение) на территории Евразийского экономического союза соответствующих операций (условий) (если в отношении такого товара правом Евразийского экономического союза за выполнение (освоение) на территории Евразийского экономического союза соответствующих операций (условий) установлены требования о совокупном количестве баллов), которое составляет или превышает значение, определенное правом Евразийского экономического союза*  *информацию об уровне радиоэлектронной продукции (для товара, являющегося в соответствии с правом Евразийского экономического союза радиоэлектронной продукцией первого уровня или радиоэлектронной продукцией второго уровня).* |

**II.VI. УСЛОВИЯ ФИНАНСОВОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ**

| **№**  **пункта** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | Размер обеспечения заявок на участие в аукционе в электронной форме | **Не установлено** |
|  | Порядок предоставления обеспечения заявки на участие в аукционе электронной форме | 2.1. Обеспечение заявки на участие в конкурентной закупке, может предоставляться участником закупки путем:  1) внесения денежных средств, которые перечисляются на счет оператора электронной площадки в банке (осуществляется блокирование денежных средств). При проведении конкурентной закупки в электронной форме прекращается блокирование и возврат денежных средств участника такой закупки в порядке предусмотренном регламентом электронной площадки.  2) предоставления безотзывной банковской или независимой гарантии. Срок действия безотзывной банковской или независимой гарантии, предоставленной в качестве обеспечения заявки, должен составлять не менее чем 1 месяц с даты окончания срока подачи заявок.  Выбор способа обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке из числа предусмотренных заказчиком в извещении об осуществлении конкурентной закупки, документации о конкурентной закупке осуществляется участником закупки. В случае если блокирование денежных средств участника такой закупки не может быть осуществлено и отсутствует информация о предоставлении таким участником безотзывной банковской или независимой гарантии, выданной участнику закупки для обеспечения такой заявки, оператор электронной площадки обязан вернуть указанную заявку подавшему её участнику.  2.2. Возврат участнику конкурентной закупки обеспечения заявки на участие в закупке не производится в следующих случаях:  1) уклонение или отказ участника закупки от заключения договора;  2) непредоставление или предоставление с нарушением условий, установленных Федеральным законом № 223-ФЗ и настоящей Документации, до заключения договора заказчику обеспечения исполнения договора (в случае, если  в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке установлены требования обеспечения исполнения договора и срок его предоставления до заключения договора).  2.3. В случаях, указанных в пункте 2.5 настоящего раздела, денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке, перечисляются на счет заказчика, указанный в извещении об осуществлении закупки и (или) в документации о такой закупке, или заказчиком предъявляется требование об уплате денежной суммы по независимой гарантии, предоставленной в качестве обеспечения заявки на участие в закупке. |
|  | Размер обеспечения исполнения договора | **Установлено.**  **Размер обеспечения исполнения договора устанавливается в размере** 2 % (два процента) от начальной (максимальной) цены Договора, что составляет: **7 210,00 руб. (Семь тысяч двести десять рублей 00 копеек).** |
|  | Срок и порядок предоставления обеспечения исполнения договора | Договор заключается после предоставления участником закупки, с которым заключается договор, обеспечения исполнения договора.  Обеспечение исполнения договора может предоставляться участником закупки путем:  1) внесения денежных средств на счет заказчика;  2) предоставления безотзывной банковской гарантии или независимой гарантии. Срок действия гарантии, предоставленной в качестве обеспечения исполнения договора, должен превышать срок исполнения обязательств поставщиком (подрядчиком, исполнителем), предусмотренный договором, в том числе в случае его изменения в соответствии с разделом 44 Положения, не менее чем на 1 месяц.  Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения исполнения договора, возвращаются в сроки, установленные документацией, договором.  Независимая гарантия должна соответствовать следующим требованиям:  1) независимая гарантия должна быть выдана гарантом, предусмотренным частью 1 статьи 45 Федерального закона от 5 апреля 2013 года N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд";  2) независимая гарантия не может быть отозвана выдавшим ее гарантом;  3) независимая гарантия должна содержать:  а) условие об обязанности гаранта уплатить заказчику (бенефициару) денежную сумму по независимой гарантии не позднее десяти рабочих дней со дня, следующего за днем получения гарантом требования заказчика (бенефициара), соответствующего условиям такой независимой гарантии, при отсутствии предусмотренных Гражданским кодексом Российской Федерации оснований для отказа в удовлетворении этого требования;  б) перечень документов, подлежащих представлению заказчиком гаранту одновременно с требованием об уплате денежной суммы по независимой гарантии, в случае установления такого перечня Правительством Российской Федерации в соответствии с пунктом 4 части 32 настоящей статьи;  4) Гарант в случае просрочки исполнения обязательств по независимой гарантии, требование об уплате денежной суммы по которой соответствует условиям такой независимой гарантии и предъявлено заказчиком до окончания срока ее действия, обязан за каждый день просрочки уплатить заказчику неустойку (пени) в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате по такой независимой гарантии.  5) должна содержать указание на срок ее действия, срок действия гарантии, предоставленной в качестве обеспечения исполнения договора, должен превышать срок исполнения обязательств поставщиком (подрядчиком, исполнителем), предусмотренный договором не менее чем на 1 месяц.  6) не должна содержать условие о представлении заказчиком гаранту судебных актов, подтверждающих неисполнение участником закупки обязательств, обеспечиваемых независимой гарантией.  Несоответствие независимой гарантии, предоставленной участником закупки, требованиям, предусмотренным настоящей статьей, является основанием для отказа в принятии ее заказчиком.  В случае если участник закупки не предоставил обеспечение исполнения договора до заключения договора и в срок, установленный в документации о конкурентной закупке, такой участник признается уклонившимся от заключения договора.  Заказчик направляет в федеральный орган исполнительной власти, уполномоченный на осуществление контроля в сфере закупок, сведения об участниках закупок, уклонившихся от заключения договоров, а также о поставщиках (подрядчиках, исполнителях), с которыми договоры расторгнуты по решению суда в связи с существенным нарушением ими условий договоров в соответствии с Федеральным законом № 223-ФЗ. |
|  | Антидемпинговые меры при проведении аукциона | Если при проведении конкурентной закупки участником закупки, с которым заключается договор, предложена цена договора, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены договора, договор заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения договора в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения договора, указанный в документации о конкурентной закупке, но не менее чем в размере аванса (если договором предусмотрена выплата аванса). |
|  | Реквизиты счета для внесения обеспечения исполнения контракта (в случае, если участник закупки выбрал обеспечение исполнения контракта в виде перечисления денежных средств) | ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго»  ИНН 9102028499,  КПП 910201001,  ОГРН 1149102047962,  Южный ф-л ПАО "Промсвязьбанк" г. Волгоград,  расчётный счёт: 40602810601000000104,  кор. счёт: 30101810100000000715,  БИК:041806715,  (ИНН банка 744000912, КПП 997950001).  В поле «Назначение платежа» платежного поручения указать, что средства перечисляются в качестве обеспечения исполнения договора (указать реестровый номер извещения). |

**II.VII. УСЛОВИЯ ДОГОВОРА**

| **№**  **пункта** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | Заключение договора по результатам электронного аукциона | Договор заключается на условиях, предусмотренных извещением об осуществлении закупки, документацией о закупке, заявкой, окончательным предложением участника закупки, с которым заключается договор.  При этом цена единицы ТРУ определяется путем уменьшения начальной цены такой единицы, указанной в извещении об осуществлении закупки, пропорционально снижению начальной суммы цен единиц ТРУ, предложенной участником закупки, с которым заключается договор. |
|  | Сроки и порядок заключения договора | 2.1. Заключение договора по итогам конкурентной закупки осуществляется в сроки и в порядке, предусмотренные действующим законодательством, Положением и закупочной документацией:  1) при проведении конкурентных закупок договор заключается не ранее чем через 10 дней и не позднее 20 дней после размещения на официальном сайте протокола подведения итогов конкурентной закупки. В случае необходимости одобрения органом управления заказчика в соответствии с законодательством Российской Федерации заключения договора или в случае обжалования в антимонопольном органе действий (бездействия) заказчика, комиссии по осуществлению конкурентной закупки, оператора электронной площадки договор должен быть заключен не позднее чем через пять дней с даты указанного одобрения или с даты вынесения решения антимонопольного органа по результатам обжалования действий (бездействия) заказчика, комиссии по осуществлению конкурентной закупки, оператора электронной площадки;  2.2. При заключении договора по итогам конкурентной закупки заказчик по согласованию с участником закупки, с которым в соответствии с Положением заключается договор, вправе увеличить количество поставляемого товара на сумму, не превышающую разницы между ценой договора, предложенной таким участником, и начальной (максимальной) ценой договора (ценой лота).  При этом цена единицы товара не должна превышать цену единицы товара, определяемую как частное от деления цены договора, указанной в заявке на участие в конкурентной закупке, с которым заключается договор, на количество товара, указанное в извещении о проведении закупки.  2.3. Договор по результатам конкурентной закупки заключается с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки и должен быть подписан электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени соответственно участника такой закупки, заказчика.  2.4. Договор по результатам конкурентной закупки заключается на условиях, которые предусмотрены проектом договора, документацией о закупке, извещением об осуществлении закупки и заявкой участника такой закупки, с которым заключается договор. Изменение существенных условий договора после проведения конкурентной закупки не допускается, за исключением случаев, указанных в Положении о закупках товаров, работ и услуг.  2.5. Заказчик **в течение пяти дней** со дня подписания протокола, составленного по итогам конкурентной закупки, направляет победителю закупки, с которым заключается договор, или участнику закупки, заявке на участие которого присвоен второй порядковый номер (в случае признания победителя электронного аукциона уклонившимся от подписания договора), проект договора без своей подписи с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки.  2.6. Победитель закупки, с которым заключается договор или участник закупки, заявке на участие в закупке которого присвоен второй порядковый номер или третий порядковый номер в случае, предусмотренном пунктом 46.15 Положения, **в течение трех рабочих дней** со дня получения проекта договора от заказчика, подписывает договор и размещает его вместе с документами, подтверждающими внесение обеспечения исполнения договора, если данное требование установлено в извещении об осуществлении закупки и (или) документации о закупке.  2.7. Если победитель закупки, с которым заключается договор, или участник закупки, заявке на участие в закупке которого присвоен второй порядковый номер или третий порядковый номер в случае, предусмотренном пунктом 46.15 Положения, получив проект договора в течение трех рабочих дней с момента его получения обнаружит в его тексте неточности, технические ошибки, опечатки, несоответствие условиям, которые были предложены в заявке этого участника закупки, таким участником оформляется и подписывается протокол разногласий.  2.8. Протокол разногласий составляется в форме электронного документа с указанием замечаний к положениям проекта договора, не соответствующим извещению, документации о конкурентной закупке и своей заявке, с указанием соответствующих положений данных документов. Протокол разногласий может быть направлен не более одного раза.  2.9. Подписанный победителем закупки, с которым заключается договор, или участником закупки, заявке на участие в закупке которого присвоен второй порядковый номер или третий порядковый номер, в случае, предусмотренном пунктом 46.15 Положения, протокол разногласий в тот же день направляется заказчику с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки.  2.10. Заказчик рассматривает протокол разногласий в течение трех рабочих дней со дня его получения. Если предложения, указанные в протоколе разногласий, учтены заказчиком полностью или частично, заказчик вносит изменения в проект договора и повторно направляет без своей подписи его победителю закупки, с которым заключается договор, или участнику закупки, заявке на участие в закупке которого присвоен второй порядковый номер или третий порядковый номер, в случае, предусмотренном пунктом 46.15 Положения, с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки либо направляет проект договора без своей подписи с мотивированным отказом от внесения изменений в договор, оформленным отдельным документом.  2.11. В случае если победитель закупки признан уклонившимся  от заключения договора, заказчик вправе обратиться в суд с иском о понуждении победителя заключить договор, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора, либо заключить договор с участником закупки, заявке на участие в закупке которого присвоен второй порядковый номер или третий порядковый номер, в порядке, установленном настоящим пунктом Положения. Такой участник признается победителем закупки  и в проект договора, прилагаемый к документации и (или) извещению о закупке, заказчиком включаются условия исполнения данного договора, предложенные таким участником.  Принятие заказчиком решения о заключении договора со вторым участником закупки не накладывает на такого участника закупки обязанности заключения договора. Отказ второго участника закупки не влечет за собой признание его уклонившимся от заключения договора.  В случае отказа второго участника закупки от заключения договора, заказчик вправе заключить договор с участником закупки, заявке на участие  в закупке которого присвоен третий порядковый номер. Такой участник признается победителем закупки, и в проект договора, прилагаемый  к документации и (или) извещению о закупке, заказчиком включаются условия исполнения данного договора, предложенные таким участником.  Принятие заказчиком решения о заключении договора с третьим участником закупки не накладывает на такого участника закупки обязанности заключения договора. Отказ третьего участника закупки не влечет за собой признание его уклонившимся от заключения договора. |
|  | Условия признания  победителя электронного аукциона или иного участника такого аукциона уклонившимися от заключения договора | Победитель закупки считается уклонившимся от заключения договора при наступлении любого из следующих событий:  1) представление письменного отказа от заключения договора;  2) непредставление в срок, предусмотренный подпунктом 2.6. пункта 2 настоящего раздела, подписанного со своей стороны проекта договора;  3) непредоставление или предоставление с нарушением условий, установленных Федеральным законом № 223-ФЗ, до заключения договора заказчику обеспечения исполнения договора (в случае, если в извещении  об осуществлении закупки, документации о закупке установлены требования обеспечения исполнения договора и срок его предоставления до заключения договора);  4) отказ от заключения договора одного или нескольких участника закупки, входящего в состав коллективного участника, после признания коллективного участника закупки победителем закупки. |
|  | Последствия признания электронного аукциона несостоявшимся | 5.1. Конкурентная закупка признается несостоявшейся в следующих случаях:  1) по окончании срока подачи заявок на участие в закупке подана только одна заявка на участие в закупке;  2) по результатам рассмотрения заявок на участие в закупке только одна заявка на участие в закупке соответствует установленным требованиям;  3) по окончании срока подачи заявок на участие в закупке не подано  ни одной заявки на участие в закупке;  4) по результатам рассмотрения заявок на участие в закупке Комиссия отклонила все такие заявки;  5) все участники закупки признаны уклонившимися от заключения договора.  5.2. В случаях, предусмотренных пунктом 5.1 настоящего раздела, конкурентная закупка, участниками которой могут быть СМСП, проводится в порядке, установленном разделами 22–26 Положения о закупках товаров, работ, услуг.  5.3. В случаях, предусмотренных подпунктами 3–5 пункта 5.1 настоящего раздела, заказчик вправе осуществить новую закупку в соответствии с Положением либо осуществить закупку у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) в соответствии с подпунктом 44 пункта 43.1 раздела 43 Положения о закупках товаров, работ, услуг.  5.3. Заключение договора с единственным участником конкурентной закупки, признанной несостоявшейся на основании подпунктов 1 и 2 пункта 5.1 настоящего раздела, размещается в ЕИС как результат конкурентной закупки и не требует от заказчика наличия отдельной позиции в плане закупок и (или) формирования, размещения в ЕИС, на официальном сайте извещения и документации о проведении закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя). |

**III.** **ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ ДОГОВОРА**

Документ размещен отдельным файлом АД\_179\_НМЦД.xlsx и является неотъемлемой частью настоящей аукционной документации.

**IV. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ**

***ОПИСАНИЕ ОБЪЕКТОВ ЗАКУПКИ***

***(Техническое задание на поставку товаров)***

|  |  |
| --- | --- |
| 1. Наименование предмета закупки | **Поставка сульфаминовой кислоты** |
| 2. Заказчик | ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго» |
| 3. Количество поставляемого Товара | **Сульфаминовая кислота - 2 т** |
| 4. Код ОКПД2 | **20.15.10.120**  Код входит в перечень приложения №2 Постановления Правительства Российской Федерации от 23 декабря 2024 г. N 1875 "О мерах по предоставлению национального режима при осуществлении закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд, закупок товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц" по ограничению закупок товаров, происходящих из иностранных государств. Подтверждением происхождения товаров, указанных в приложении №2 является номер реестровой записи из реестра российской промышленной продукции или номер реестровой записи из евразийского реестра промышленных товаров государств - членов Евразийского экономического союза. |
| 5. Указание на то, что товар должен быть новым, ранее не использованным, не эксплуатируемым либо допустимый срок бывшей эксплуатации | Поставляемый Товар должен быть новым (Товар, который не был в употреблении, не прошел восстановление потребительских свойств).  На момент передачи Заказчику Товар должен принадлежать Поставщику на праве собственности, не должен быть заложенным или арестованным, являться предметом исков третьих лиц.  Товар должен быть заводского изготовления. |
| 6. Требования к размерам, упаковке, отгрузке товаров | Товар должен быть упакован способом и средствами, обеспечивающими его защиту от повреждения и потерь во время транспортировки, доставки и погрузочно-разгрузочных работ (с учетом нескольких перегрузок), а также сохранность Товара при хранении.  Товар упаковывается и маркируется в соответствии с ГОСТ 3885-73, на русском языке. Товар поставляется в двойном полиэтиленовом мешке для химической продукции массой по 25 кг, 40 кг или 45 кг.  На тару наносят следующие обозначения:  -наименование предприятия-изготовителя и его товарный знак;  -наименование, марку и сорт продукта;  -номер партии;  -дату изготовления;  -обозначение стандарта (ГОСТ, ТУ)  -знак опасности по ГОСТ 19433.  Информация на этикетке должна быть нанесена на русском языке. Маркировочная этикетка должна быть чистой, целой и наклеенной без перекосов и морщин. |
| 7. Требования к остаточному сроку годности, сроку хранения, гарантии качества | Гарантийный срок хранения составляет не менее 365 дней с даты изготовления Товара, но во всяком случае, не менее срока, установленного заводом-изготовителем.  Остаточный срок годности (срок хранения) Товара должен составлять не менее 2/3 от срока годности товара, устанавливаемого заводом изготовителем.  Поставщик гарантирует, при наступлении гарантийного случая в период действия гарантийного срока на поставленный Товар, произвести действия по замене Товара по гарантии в срок, не более 5 (пяти) рабочих дней |
| 8. Требования к качеству, безопасности (в т.ч. приводятся ссылки на нормы, правила, стандарты или другие нормативные документы, касающиеся качества товара и сопутствующих услуг) | Поставщик гарантирует соответствие поставляемого Товара требованиям экологических нормативов, нормативно-технической документации, действующей на территории Российской Федерации, санитарным и иным требованиям, сертификатам соответствия.  Поставщик гарантирует, что качество поставляемого Товара соответствует назначению, требованиям соответствующих стандартов, ГОСТов, установленных в Российской Федерации для данного вида Товара, требованиям Договора, Технического задания, а также качественным удостоверениям завода производителя, сертификатам соответствия, паспортам и т.п., товар маркирован в соответствии с установленными для данного вида товаров стандартами, условиями, а также иными требованиями, предъявляемыми к указанным товарам для реализации их в оптовой и розничной торговле на территории Российской Федерации.  Поставщик гарантирует возможность безопасного использования Товара по назначению в течение всего срока годности. |
| 9. Требования по гарантийному и послегарантийному обслуживанию (срок, место предоставления) | На Товар, поставленный Поставщиком взамен Товара, в котором в течение гарантийного срока было обнаружено, что он не соответствует условиям настоящего Договора, устанавливается гарантийный срок той же продолжительности, что и на замененный. Гарантийный срок на Товар, переданный взамен некачественного Товара исчисляется с момента поставки. |
| 10. Требования по передаче заказчику с товаром технических и иных документов | Поставщик обязан укомплектовать Товар следующими документами:  • сертификатами соответствия, выданными уполномоченными организациями, и/или другими документами, подтверждающими качество Товара и его соответствие требованиям нормативно-правовых актов Российской Федерации;  • сертификатом (паспортом) качества производителя;  • счетами-фактурами;  • счетом;  • товарными (товарно-транспортными) накладными;  • универсальными передаточными документами;  • иными документами по согласованию сторон.  Все документы должны быть заверены надлежащим образом. |
| 11. Требования по количеству, периодичности, сроку и месту поставок | Поставщик обязуется поставить товар путём отгрузки (передачи) товара транспортом «Поставщика» непосредственно Заказчику, расположенному по адресу: **Республика Крым, г. Симферополь, ул. Узловая/пер. Пищевой, 5/5.**  Поставка осуществляется в рабочее время в соответствии с правилами внутреннего трудового распорядка ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго» (рабочие дни Заказчика с понедельника по пятницу) и с учётом нерабочих праздничных дней в Российской Федерации и Республике Крым в соответствии с частью 1 ст. 112 ТК РФ, частью 7 ст.4 Закона РФ от 26.09.1997 №125-ФЗ «О свободе совести и о религиозных объединениях», ст.2 Закона РК от 29.12.2014 №55-3РК/2014 «О праздниках и памятных датах в РК».  Поставка Товара осуществляется по Заявкам, согласно заявок «Заказчика» (Приложение № 2 к Договору) в течение **10 (десяти) рабочих дней** с момента подачи заявки Поставщику. Заказчик отправляет заявку на поставку Товара посредством факсимильной связи либо по адресу электронной почты. |
| 12. Требования по выполнению сопутствующих работ, оказанию сопутствующих услуг (доставке, разгрузке, предоставлению иллюстративных материалов, поставкам комплекта расходных материалов и др.) | Доставка товара в места складирования товара, в том числе погрузочные работы, осуществляются силами и за счет Поставщика, без дополнительной оплаты.  Разгрузочные работы осуществляются силами Поставщика. |
| 13. Порядок оплаты (условия, сроки и размер оплаты) | Заказчик производит оплату по факту поставки партии товара / товара, подтвержденного актом приемки товара, универсальным передаточным документом (товарной и товарно-транспортной накладной), счетом фактурой, в соответствии с настоящим Договором, на основании выставленного счета на оплату Товара путем перечисления Цены Договора на банковский счет Поставщика, реквизиты которого указаны в разделе 17 Договора, в течение 7 (семи) рабочих дней с даты подписания Сторонами акта приемки товара. |
| 14. Иные требования | Товар должен быть пригоден для очистки тепловых энергоустановок от минеральных отложений и солей жесткости.  Товар должен быть произведен не ранее 2025 года. |

2. **Характеристики товара, требующие предоставления конкретных показателей**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование товара** | **Наименование характеристики товара** | **Ед. изм.** | **Требуемое значение характеристики товара, установленное Заказчиком** | **Инструкция по заполнению характеристики в заявке участника** |
| **1.** | **Сульфаминовая кислота** | Сульфаминовая кислота марки «Б» | - | Соответствие | Значение характеристики не может изменяться участником закупки |
| Сорт: 1 | - | Соответствие | Значение характеристики не может изменяться участником закупки |
| Внешний вид: кристаллический от белого до светло-серого цвета | - | Соответствие | Значение характеристики не может изменяться участником закупки |
| Массовая доля сульфаминовой кислоты: не менее 90 % | - | Соответствие | Значение характеристики не может изменяться участником закупки |
| Массовая доля сульфат-иона:  не более 6 % | - | Соответствие | Значение характеристики не может изменяться участником закупки |
| Эмпирическая формула: NH2SO3H | - | Соответствие | Значение характеристики не может изменяться участником закупки |
| Токсикологический класс опасности вещества: III | - | Соответствие | Значение характеристики не может изменяться участником закупки |

**ИНСТРУКЦИЯ ПО ЗАПОЛНЕНИЮ ЗАЯВКИ**

**ПЕРВАЯ ЧАСТЬ ЗАЯВКИ.**

1. Первая часть заявки должна содержать сведения, указанные в пункте 1 раздела II.III. Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме аукционной документации.

Подача заявки на участие в закупке означает согласие участника закупки, подавшего такую заявку, на поставку товара, выполнение работы, оказание услуги на условиях, предусмотренных извещением об осуществлении закупки и в соответствии с заявкой такого участника закупки на участие в закупке.

Участнику закупки при формировании своего предложения в отношении объекта закупки в первую очередь, необходимо руководствоваться Техническим заданием закупки.

При подготовке заявки участник закупки должен исходить из того, что он готовит свое предложение с учетом требований к техническим характеристикам и показателям, установленным в документации после полного изучения содержания документации и всех Приложений.

Предложение в отношении предмета закупки, подаваемое в первой части заявки, не должно содержать сведений об участнике и (или) о ценовом предложении.

В Предложении в отношении предмета закупки описываются все позиции Технического задания и описание предлагаемого товара.

В целях подтверждения выполнения требований Технического задания в Предложении в отношении предмета закупки обязательно должны быть указаны все позиции Технического задания. Заявка будет отклонена, если в Предложении в отношении предмета закупки в совокупности не будет отражена вышеуказанная информация. Предложение в отношении предмета закупки должно быть представлено в таком виде и содержать столько информации, чтобы было видно, что содержание Заявки на участие обеспечивает полную поставку товара, оказания услуги, выполнения работы в строгом соответствии с требованиями Технического задания.

При подаче сведений относительно предложенного товара (в т.ч. используемого при выполнении работ или оказании услуг) участниками закупки должны применяться обозначения (единицы измерения, наименования показателей, технических, функциональных параметров) в соответствии с обозначениями, установленными в Главе IV «ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ».

3. При указании конкретных показателей Участником закупки учитывается следующее:

3.1) в случае если требуемое значение параметра или диапазоны значений параметра указаны с использованием слов (знаков, символов):

"+/-" - означает, что Участнику закупки следует предоставить в заявке на участие в процедуре закупки (далее - заявка) конкретный показатель с предельным отклонением, равный указанному или с отклонением в большую или меньшую сторону в пределах указанного предельного отклонения с указанием не более указанного предельного отклонения;

"не менее", "не ниже", "не ранее", "от", "≥" - означает, что Участнику закупки следует предоставить в заявке конкретный показатель, более указанного значения или равный ему;

"не более", "не выше", "до", "≤" - означает, что Участнику закупки следует предоставить в заявке конкретный показатель, менее указанного значения или равный ему;

"запятая" (","), "точка с запятой" (";"), союз "и" - Участнику закупки необходимо предоставить все значения показателя или все диапазоны значений, указанных через данные символ, союз;

союз "или" - Участнику закупки необходимо предоставить одно из указанных значений или диапазонов значений, указанных через данный союз;

"и (или)" - Участник закупки предлагает несколько показателей или один (на свой выбор);

"многоточие" ("..."), "тире" ("-"), установленные между значениями, следует читать как необходимость указания диапазона значений, включая крайние значения;

"от" и "до" - означает, что Участнику закупки необходимо предоставить один конкретный показатель из данного диапазона, включая крайние значения;

3.2) в случае если значения или диапазоны значений параметра указаны одновременно с использованием слов (знаков, символов):

"не уже" и знак "..." или знак "-" - Участнику закупки необходимо представить в заявке диапазонное значение показателя, равное или больше установленного Заказчиком;

"не шире" и знак "..." или знак "-" - Участнику закупки необходимо представить в заявке диапазонное значение показателя, равное или меньше установленного Заказчиком;

3.3) «наличие», «отсутствует», «предусмотрено», «не предусмотрено», «соответствует», «соответствие» - участник подтверждает установленный параметр и не вправе изменять указанные характеристики или дополнительно предоставляет описание указанного значения с применением конкретных показателей.

3.4) при предоставлении Участниками закупки конкретных показателей необходимо исключить употребление знаков, слов и словосочетаний (в том числе применение таких слов и словосочетаний в других грамматических, морфологических формах): "не более", "не менее", "не выше", "не ниже", "или", "и (или)", "до", "от", "не уже", "не шире", "не ранее", "≥", "≤".

4. В случае если по установленным параметрам (требованиям) к товару в техническом задании отсутствуют слова (знаки, символы), указанные в настоящей Инструкции, определяющие требуемое значение показателя, Участник закупки не может изменять указанные в техническом задании характеристики, и данные характеристики признаются показателями, которые не могут изменяться.

5. В случае если в Техническом задании предусмотрена Инструкция по заполнению характеристики в заявке участника, участником закупки учитывается следующее:

5.1) **Значение характеристики не может изменяться участником закупки** - участник подтверждает установленный параметр и не вправе изменять указанные характеристики или дополнительно предоставляет описание указанного значения с применением конкретных показателей;

5.2) **Участник закупки указывает в заявке конкретное значение характеристики** – участник закупки руководствуется требованиями, установленными в пп.3.1 п. 3 раздела Инструкция по заполнению заявки Документации о проведении аукциона в электронной форме:

в случае если требуемое значение параметра или диапазоны значений параметра указаны с использованием слов (знаков, символов):

"+/-" - означает, что Участнику закупки следует предоставить в заявке на участие в процедуре закупки (далее - заявка) конкретный показатель с предельным отклонением, равный указанному или с отклонением в большую или меньшую сторону в пределах указанного предельного отклонения с указанием не более указанного предельного отклонения;

"не менее", "не ниже", "не ранее", "от", "≥" - означает, что Участнику закупки следует предоставить в заявке конкретный показатель, более указанного значения или равный ему;

"не более", "не выше", "до", "≤" - означает, что Участнику закупки следует предоставить в заявке конкретный показатель, менее указанного значения или равный ему;

союз "или" - Участнику закупки необходимо предоставить одно из указанных значений или диапазонов значений, указанных через данный союз;

"и (или)" - Участник закупки предлагает несколько показателей или один (на свой выбор);

"от" и "до" - означает, что Участнику закупки необходимо предоставить один конкретный показатель из данного диапазона, включая крайние значения;

5.3) **Участник закупки указывает в заявке диапазон значений характеристики** – участник закупки руководствуется требованиями, установленными в пп.3.2 п. 3 раздела Инструкция по заполнению заявки Документации о проведении аукциона в электронной форме:

в случае если значения или диапазоны значений параметра указаны одновременно с использованием слов (знаков, символов):

"не уже" и знак "..." или знак "-" - Участнику закупки необходимо представить в заявке диапазонное значение показателя, равное или больше установленного Заказчиком;

"не шире" и знак "..." или знак "-" - Участнику закупки необходимо представить в заявке диапазонное значение показателя, равное или меньше установленного Заказчиком;

"многоточие" ("..."), "тире" ("-"), установленные между значениями, следует читать как необходимость указания диапазона значений, включая крайние значения;

"запятая" (","), "точка с запятой" (";"), союз "и" - Участнику закупки необходимо предоставить все значения показателя или все диапазоны значений, указанных через данные символ, союз;

союз "или" - Участнику закупки необходимо предоставить одно из указанных значений или диапазонов значений, указанных через данный союз;

6. В случае, если на момент подачи заявки участником закупки, указанные в Техническом задании государственные стандарты (нормативы) утратили силу, то соответствие товаров (материалов) таким документам не требуется. Значение показателей, которые, исходя из Технического задания, рассчитываются в соответствии с ГОСТами или должны им соответствовать – участник предлагает показатель в рамках требований, установленных Техническим заданием с учетом положений ГОСТов путем проведения соответствующих расчетов.

7. Ответственность за достоверность сведений, указанных Участником закупки в составе заявки, несет Участник закупки.

8. Участнику закупки рекомендуется представлять информацию о конкретных показателях по форме, предусмотренной описанием объекта закупки (технического задания), в виде текстового или табличного документа в формате файлов "xls" или "doc" с возможностью поиска и копирования в таких файлах фрагментов текста, таблиц, изображений, обеспечивающем возможность их сохранения на технических средствах пользователей и допускающем после сохранения возможность поиска и копирования произвольного фрагмента средствами соответствующей программы для просмотра.

9. Ошибки, опечатки, неточности, допущенные участником при заполнении заявки, относятся на риск участника и в случае, если в результате таких ошибок, опечаток, неточностей устанавливается формальное (техническое) несоответствие заявки участника условиям аукционной документации, такие заявки не допускаются к дальнейшему участию в аукционе.

10. В описании условий и предложений участник аукциона не должен допускать двусмысленных толкований.

ВТОРАЯ ЧАСТЬ ЗАЯВКИ.

1.Вторая часть заявки должна содержать документы, указанные в пункте 2 раздела II.III. Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме аукционной документации.

Все указанные документы прилагаются Участником к Заявке.

В случае неполного представления документов, перечисленных пункте 2 раздела II.III. Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме аукционной документации, Закупочная комиссия отклоняет заявку, поданную на участие в закупке.

Файлы, входящие в состав электронной версии заявки должны иметь расширение: для текстовых редакторов -\*.doc, docx, odt, rtf, для табличных редакторов - \*.xls, xlsx, ods, для редактора просмотра векторной графики, текста и растровой графики - \*.pdf, для графических редакторов - \*.JPEG; расширение: zip или rar, при этом размещение на ЭП архивов, разделенных на несколько частей открытие каждой из которых по отдельности невозможно, не допускается. Все файлы заявки, размещенные участником закупки на ЭП, должны иметь наименование либо комментарий, позволяющие идентифицировать содержание данного файла заявки, с указанием наименования документа, представленного данным файлом. Участник закупки должен убедиться, что все файлы, подаваемые им в составе заявки, доступны для прочтения формата. В случае невозможности открытия файла/файлов Заявки Участника после открытия доступа к Заявке, Комиссия не учитывает документы, размещенные в таких файлах.

Все документы заявки и приложения к ней должны иметь четко читаемый текст. В случае невозможности прочтения текста копий документов, предоставляемых участником в составе заявки, Заказчиком учитываться не будут. Подчистки и исправления не допускаются, за исключением исправлений, скрепленных печатью при наличии печати и заверенных подписью уполномоченного лица.

Участники закупки должны самостоятельно отслеживать изменения, вносимые в извещения и/или в аукционную документацию. Заказчик не несёт ответственности за несвоевременное получение участником закупки информации в ЕИС и ЭП.

Сведения (сроки поставки/ выполнения работ/оказания услуг, технические характеристики и иная информация), указанные в различных документах (формах, полях) заявки Участника, не должны носить противоречивый характер. В противном случае заявка, содержащая такие сведения, будет отклонена.

В случае наличия в заявке участника предложения о цене договора, превышающей начальную (максимальную) цену договора, начальную (максимальную) цену единицы товара, работы, услуги, либо в случае, если срок выполнения работ (оказания услуг, поставки товара), указанный в заявке участника закупки, превышает срок, установленный извещением о закупки, такая заявка будет отклонена.

2. При заполнении второй части заявки участнику закупки следует руководствоваться следующим:

2.1. Участник закупки в заявке на участие в закупке (в соответствующей части заявки на участие в закупке, содержащей предложение о поставке товара) указывает (декларирует) наименование страны происхождения поставляемых товаров.

Отсутствие в заявке на участие в закупке указания (декларирования) страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в закупке и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров.

Указание страны происхождения поставляемого товара участником закупки осуществляется на основании сведений, содержащихся в заявке на участие в закупке, представленной участником закупки.

2.2. Участник закупки несет ответственность за представление недостоверных сведений о стране происхождения товара, указанного в заявке на участие в закупке;

2.3. Отнесение участника закупки к российским или иностранным лицам на основании документов участника закупки, содержащих информацию о месте его регистрации (для юридических лиц и индивидуальных предпринимателей), на основании документов, удостоверяющих личность (для физических лиц);

3. Участник закупки изучает все инструкции, формы, условия, технические условия и другую информацию, содержащуюся в извещении и/или документации о закупке, а также разъяснения извещения и/или документации о закупке в случае их наличия. Никакие претензии Заказчику закупки не будут приниматься на том основании, что участник закупки не понимал какие-либо вопросы.

Ошибки, опечатки, неточности, допущенные участником при заполнении заявки, относятся на риск участника и в случае, если в результате таких ошибок, опечаток, неточностей устанавливается формальное (техническое) несоответствие заявки участника условиям документации, такие заявки не допускаются к дальнейшему участию в закупке.

Предоставление заведомо ложных сведений, намеренного искажения информации или документов о поставляемом товаре, выполняемой работы, оказываемой услуги, или неполное представление информации, запрашиваемой в документации о закупке, или же подача заявки, не отвечающей требованиям документации о закупке является основанием для признания заявки не соответствующей требованиям документации о закупке и отклонения участника от участия в закупке.

**V. ПРОЕКТ ДОГОВОРА**

**ДОГОВОР № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

|  |  |
| --- | --- |
| г. Симферополь | «\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_ года |
|  |  |

Государственное унитарное предприятие Республики Крым «Крымтеплокоммунэнерго»(сокращенное наименование – ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго»), именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице главного инженера Кравчука Романа Леонидовича, действующего на основании доверенности исх.№ 20-3/15585 от 28.12.2024 года, с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (сокращенное наименование – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), именуемый в дальнейшем «Поставщик», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, вместе именуемые «Стороны» и каждый в отдельности «Сторона», в порядке, предусмотренном Гражданским кодексом Российской Федерации, с учетом положений ***Федерального закона от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» (далее – Федеральный закон №223-ФЗ), \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Положения о закупке товаров, работ, услуг ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго» (далее-Положение) и согласно протоколу \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,*** заключили настоящий договор (далее – Договор) о нижеследующем:

**1. Предмет Договора**

1.1. По настоящему Договору Поставщик обязуется передать в собственность Заказчика, а Заказчик принять и оплатить в соответствии с условиями настоящего Договора: **сульфаминовую кислоту,** далее Товар:

1.2. Наименование, номенклатура (ассортимент), характеристики, количество и цена Товара определяется в Спецификации (Приложение № 1), *Техническом задании (Приложение № 3)*, являющейся неотъемлемой частью настоящего Договора.

1.3. Поставщик гарантирует, что указанный в пункте 1.1. настоящего договора Товар свободен от прав третьих лиц.

1.4. Поставщик передает Заказчику Товар, а также оказывает услуги, связанные с поставкой Товара (далее – сопутствующие услуги):

***Осуществляет доставку товара до места поставки, указанного в Заявке на поставку Товара. (Приложение № 2).***

1.5. Поставляемый Товар должен быть новым (Товар, который не был в употреблении, не прошел восстановление потребительских свойств).

На момент передачи Заказчику Товар должен принадлежать Поставщику на праве собственности, не должен быть заложенным или арестованным, являться предметом исков третьих лиц.

**2. Цена Договора и порядок расчётов**

2.1. Цена Договора составляет \_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_ копеек, в том числе НДС \_\_ % - \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_ копеек.

2.2. ***Выплата аванса Договором не предусмотрена.***

2.3. Сумма, подлежащая уплате Заказчиком юридическому или физическому лицу, в том числе зарегистрированному в качестве индивидуального предпринимателя, уменьшается на размер налогов, сборов и иных обязательных платежей в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации, связанные с оплатой договора, если в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах такие налоги, сборы и иные обязательные платежи подлежат уплате в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации Заказчиком.

2.4. Цена договора включает в себя все расходы Поставщика, связанные с исполнением настоящего Договора, в том числе стоимость доставки, стоимость упаковки, маркировки, оформления необходимой документации, таможенной очистки, сертификации, гарантийного обслуживания, НДС и иные налоги и сборы.

2.5. Цена договора, указанная в п. 2.1. настоящего Договора, является твердой и определяется на весь срок исполнения Договора. Цена за единицу Товара указана в спецификации (Приложение № 1), является неотъемлемой частью Договора.

Размер договорной цены, указанный в пункте 2.1 настоящего Договора, может быть изменен в порядке и в случаях, предусмотренных ***Федеральным законом №223-ФЗ, п. 46.16 Положения*** путем заключения дополнительного соглашения к настоящему Договору.

2.6. Цена Договора *(Цена единицы товара)* может быть снижена по соглашению Сторон без изменения предусмотренных Договором количества товара, объема работы или услуги, качества поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги и иных условий договора, если данное указано в извещении об осуществлении закупки.

2.7. *По соглашению Сторон, с которым в соответствии с Федеральным законом №223 ФЗ, Положением, при изменении предусмотренного договором объема закупаемых Товаров допускается изменение цены Договора, но не более чем на тридцать процентов цены Договора. При увеличении количества поставляемых Товаров допускается изменение цены договора пропорционально дополнительному количеству Товаров исходя из установленной в договоре цены единицы Товара. При уменьшении предусмотренных договором количества Товаров стороны договора обязаны уменьшить цену договора исходя из цены единицы Товаров. Цена единицы дополнительно поставляемого товара или цена единицы товара при уменьшении предусмотренного Договором количества поставляемого товара должна определяться как частное от деления первоначальной цены Договора на предусмотренное в Договоре количество такого товара.*

2.8. Заказчик производит оплату по факту поставки партии товара / товара, подтвержденного актом приемки товара, универсальным передаточным документом (товарной и товарно-транспортной накладной), счетом фактурой, в соответствии с настоящим Договором, на основании выставленного счета на оплату Товара путем перечисления Цены Договора на банковский счет Поставщика, реквизиты которого указаны в разделе 17 Договора, в течение***7 (семи) рабочих дней с даты подписания Сторонами акта приемки товара.***

2.9. Источник финансирования: средства Государственного унитарного предприятия Республики Крым «Крымтеплокоммунэнерго».

2.10. В случае изменения реквизитов расчетного счета Поставщик обязан незамедлительно в письменной форме сообщить об этом Заказчику с указанием новых реквизитов расчетного счета. В противном случае все риски, связанные с перечислением Заказчиком денежных средств на указанный в настоящем Договоре расчетный счет Поставщика, несет Поставщик.

2.11. Датой оплаты Товара считается дата списания денежных средств с расчетного счета Заказчика. За дальнейшее прохождение денежных средств Заказчик ответственности не несет.

2.12. *Договор заключается после предоставления участником закупки, с которым заключается договор, обеспечения исполнения договора в соответствии с Федеральным законом №223-ФЗ и Положением.*

2.13. Поставщик в соответствии со ст. 406.1 ГК РФ обязуется возместить все имущественные потери Заказчика: убытки, возникшие вследствие отказа налоговым органом в применении вычетов по НДС по сделке с Поставщиком; убытки из-за исключения налоговым органом суммы затрат Заказчика по сделке с Поставщиком из расходов для целей расчёта налога на прибыль; сумм, уплаченных покупателем в бюджет из-за добровольного отказа покупателя от применения вычета НДС по операциям с Поставщиком.

2.14. Указанные в п. 2.13. Договора имущественные потери подлежат возмещению в объёме претензий налоговых органов, указанных в акте проверки, решении или требовании либо в объёме добровольно доплаченного налога. Поставщик обязуется возместить Заказчику такие потери в течение 30 (тридцати) календарных дней после получения от Заказчика мотивированного требования.

2.15. Положения пункта 1 статьи 317.1. Гражданского Кодекса РФ к обязательствам Сторон по настоящему Договору не применяются.

**3. Место, срок и условия поставки**

3.1. **«Поставщик» обязуется поставить товар путём отгрузки (передачи) товара транспортом «Поставщика» непосредственно «Заказчику», расположенному по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Узловая/пер. Пищевой, 5/5.**

Поставка осуществляется в рабочее время в соответствии с правилами внутреннего трудового распорядка ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго» (рабочие дни Заказчика с понедельника по пятницу) и с учётом нерабочих праздничных дней в Российской Федерации и Республике Крым в соответствии с частью 1 ст. 112 ТК РФ, частью 7 ст.4 Закона РФ от 26.09.1997 №125-ФЗ «О свободе совести и о религиозных объединениях», ст.2 Закона РК от 29.12.2014 №55-3РК/2014 «О праздниках и памятных датах в РК».

*3.2.* ***Поставка Товара осуществляется по Заявкам, согласно заявок «Заказчика» (Приложение № 2 к Договору) в течение 10 (десяти) рабочих дней с момента подачи заявки Поставщику. Заказчик отправляет заявку на поставку Товара посредством факсимильной связи либо по адресу электронной почты.***

3.3. В случае, если действующим законодательством Российской Федерации предусмотрены требования, предъявляемые к лицам, поставляющим Товар, составляющий предмет настоящего Договора (объект закупки), Поставщик должен соответствовать данным требованиям.

3.4. Количество и ассортимент Товара указаны в Спецификации (Приложение № 1), *Техническом задании (Приложение № 3),* являющейся/ихся неотъемлемой/ыми частью/ями настоящего Договора.

3.5. Товар должен быть упакован способом и средствами, обеспечивающими его защиту от повреждения и потерь во время транспортировки, доставки и погрузочно-разгрузочных работ (с учетом нескольких перегрузок), а также сохранность Товара при хранении.

Товар упаковывается и маркируется в соответствии с ГОСТ 3885-73, на русском языке. Товар поставляется в двойном полиэтиленовом мешке для химической продукции массой по 25 кг, 40 кг или 45 кг.

На тару наносят следующие обозначения:

-наименование предприятия-изготовителя и его товарный знак;

-наименование, марку и сорт продукта;

-номер партии;

-дату изготовления;

-обозначение стандарта (ГОСТ, ТУ)

-знак опасности по ГОСТ 19433.

Информация на этикетке должна быть нанесена на русском языке. Маркировочная этикетка должна быть чистой, целой и наклеенной без перекосов и морщин.

3.6. В случаях, предусмотренных в извещении об осуществлении закупки, многооборотная тара, средства упаковки входят в цену договора, установленную пунктом 2.1. настоящего договора и возврату Поставщику не подлежат.

3.7. Датой поставки Товара считается дата приема Товара Заказчиком и подписания Сторонами универсального передаточного документа (товарной и товарно-транспортной накладной) и акта приемки товара.

3.8. Факт поставки Товара подтверждается универсальным передаточным документом (товарной и товарно-транспортной накладной) с подписью представителя Заказчика, при этом к универсальному передаточному документу (товарной и товарно-транспортной накладной) прилагается надлежащим образом оформленная копия документа (доверенности) представителя Поставщика (подрядчика, исполнителя), актом приемки товара и документами, подтверждающими доставку Товара и другие документы в установленном порядке.

3.9. Поставщик обязан укомплектовать Товар следующими документами:

• сертификатами соответствия, выданными уполномоченными организациями, и/или другими документами, подтверждающими качество Товара и его соответствие требованиям нормативно-правовых актов Российской Федерации;

• сертификатом (паспортом) качества производителя;

• счетами-фактурами;

• счетом;

• товарными (товарно-транспортными) накладными;

• универсальными передаточными документами;

• иными документами по согласованию сторон.

Все документы должны быть заверены надлежащим образом.

3.10. Доставка товара в места складирования товара, в том числе погрузочные работы, осуществляются силами и за счет Поставщика, без дополнительной оплаты.

3.11. Разгрузочные работы осуществляются силами ***Поставщика***.

3.12. Заказчик обязан совершить все необходимые действия, обеспечивающие принятие Товара, поставленного в соответствии с настоящим договором, оформления приемо-сдаточных документов.

3.13. Заказчик обеспечивает условия для приема от Поставщика и хранение Товара, в соответствии с установленными требованиями.

3.14. С момента подписания товарной накладной формы ТОРГ 12 (или УПД) Заказчик несет полную материальную ответственность за принятые материальные ценности. Все риски случайной гибели, утраты или повреждения материальных ценностей переходят к Заказчику.

3.15. При исполнении Договора по согласованию Заказчика с Поставщиком допускается поставка Товара, качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) которого являются улучшенными по сравнению с таким качеством и такими характеристиками товара, указанными в Договоре.

**4. Права и обязанности Сторон**

**4.1. Заказчик вправе:**

4.1.1. Требовать от Поставщика полное и своевременное исполнение обязательств по договору;

4.1.2. Отказаться от приема и оплаты Товара, не соответствующего условиям договора;

4.1.3. Принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора по основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации для одностороннего отказа от исполнения отдельных видов обязательств и   
Федеральным законом №223-ФЗ, Положением.

4.1.4. Требовать от Поставщика предъявления сертификата качества на поставляемый товар, иного документа подтверждающего качество товара.

4.1.5. По соглашению Сторон, с которым в соответствии с Федеральным законом №223-ФЗ, Положением, при изменении предусмотренного Договором объема закупаемых Товаров допускается изменение цены Договора, но не более чем на тридцать процентов цены Договора. При увеличении количества поставляемых Товаров допускается изменение цены Договора пропорционально дополнительному количеству Товаров исходя из установленной в Договоре цены единицы Товара. При уменьшении предусмотренных Договором количества Товаров стороны Договора обязаны уменьшить цену Договора исходя из цены единицы Товаров. Цена единицы дополнительно поставляемого товара или цена единицы товара при уменьшении предусмотренного Договором количества поставляемого товара должна определяться как частное от деления первоначальной цены Договора на предусмотренное в Договоре количество такого товара.

4.1.6. Для приемки представленных результатов исполнения Договора (его отдельных этапов), заключенного по результатам закупки, заказчик вправе проводить экспертизу результатов исполнения Договора (его отдельных этапов). Срок проведения экспертизы 10 дней.

Экспертиза результатов исполнения Договора (его отдельных этапов) проводится на предмет их соответствия условиям Договора. Экспертиза результатов исполнения Договора (его отдельных этапов) может проводиться Заказчиком своими силами, или к ее проведению могут привлекаться независимые эксперты, экспертные организации. Для проведения экспертизы независимые эксперты, экспертные организации имеют право запрашивать   
у Заказчика и Поставщика дополнительные материалы, относящиеся   
к предмету Договора и его результатам.

Результаты экспертизы оформляются в виде заключения, которое подписывается лицами, проводившими экспертизу. Заключение должно быть объективным, обоснованным и соответствовать законодательству Российской Федерации.

4.2. **Заказчик обязан:**

4.2.1. Обеспечить своевременную приемку и оплату поставленных Товаров в соответствии с разделом 46 Положения и в порядке, предусмотренном настоящим договором;

4.2.2. Требовать оплаты неустоек (штрафа, пени) в соответствии с условиями настоящего Договора.

**4.3. Поставщик вправе:**

4.3.1. Требовать от Заказчика произвести приемку Товара в порядке и в сроки, предусмотренные договором;

4.3.2. Требовать от Заказчика полную и своевременную оплату поставленного Товара согласно разделу 2 договора;

4.3.3. Принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора по основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации для одностороннего отказа от исполнения отдельных видов обязательств;

4.3.4. Направлять Заказчику запросы и получать от него разъяснения и уточнения по вопросам поставки Товара в рамках настоящего Договора;

4.3.5. Привлечь к исполнению своих обязательств по настоящему Договору других лиц – субпоставщиков. При этом Поставщик несет ответственность перед Заказчиком за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств субпоставщиками.

4.3.6. Привлечение субпоставщиков не влечет изменение Цены Договора по настоящему Договору;

4.3.7. Запрашивать у Заказчика разъяснения и уточнения относительно поставки Товара в рамках настоящего Договора;

4.3.8. По согласованию с Заказчиком досрочно исполнить обязательства по настоящему Договору.

**4.4. Поставщик обязан:**

4.4.1. своевременно предоставлять достоверную информацию о ходе исполнения своих обязательств, в том числе о сложностях, возникающих при исполнении Договора, а также к установленному п. 3.2 Договора сроку представить Заказчику Товар в наименовании, количестве и с техническими характеристиками поставляемого Товара, указанными в Спецификации (приложение № ***1***) и *Техническом задании (Приложение №* ***3****).* Предоставить Заказчику документы, предусмотренные договором;

4.4.2. Обеспечить передачу Товара в порядке и сроки, предусмотренные настоящим договором;

4.4.3. Обеспечить высокий уровень сохранности товара при его транспортировке, погрузке, хранении;

***4.4.4. Передать товар и относящиеся к нему документы Заказчику на условиях, установленных настоящим договором, в количестве и качестве, соответствующим требованию договора, в ненарушенной таре и упаковке, исключающей возможность его порчи или уничтожения при перевозке и хранении.***

4.4.5. В случае недопоставки Товара восполнить не поставленное количество Товара в течение 10 рабочих дней с даты предъявления соответствующего требования Заказчиком;

4.4.6. В случае поставки Товара, имеющего скрытые недостатки, принять от Заказчика Товар и заменить его на аналогичный Товар в течение 10 рабочих дней или возвратить Заказчику сумму за Товар в течение 3 (трёх) рабочих дней с момента предъявления Заказчиком требования о замене;

4.4.7. Заказчик вправе удержать стоимость затрат по устранению недостатков из причитающихся Поставщику платежей;

4.4.8. Своевременно предоставлять достоверную информацию о ходе исполнения своих обязательств, в том числе о сложностях, возникающих при исполнении договора, а также к установленному договором сроку обязан предоставить заказчику Товары, предусмотренные договором;

4.4.9. Исполнять иные обязательства, предусмотренные законодательством Российской Федерации и Договором.

**4.5. Поставщик гарантирует, что на момент заключения Договора:**

4.5.1. В отношении него не проводится процедура ликвидации, отсутствует решение арбитражного суда о признании его банкротом и об открытии конкурсного производства, деятельность не приостановлена в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, а также размер задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации за прошедший финансовый год не превышает 25% (двадцати пяти процентов) балансовой стоимости активов по данным бухгалтерской (бюджетной) отчетности за последний отчетный период. Юридическое лицо в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного [статьей 19.28](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_34661/f61ff313afecf81a91a43d729c2df55c1d6a1533/#dst2620) Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях

4.5.2. В отношении Поставщик – физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа или главного бухгалтера Поставщика отсутствует судимость за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные [статьями 289](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_10699/7cb5d9b7f75fd72853e0610988cc9f6fdd08802e/#dst101897), [290](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_10699/6411e005f539b666d6f360f202cb7b1c23fe27c3/#dst2054), [291](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_10699/0108932a3c6234f73590b25799588ada492deb23/#dst2072), [291.1](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_10699/a74ca4364cb5aa0d95db2b7636907af350ab52c8/#dst2086) Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также в отношении указанных физических лиц не применено наказание в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с оказанием Услуги и административного наказания в виде дисквалификации.

**5. Обеспечение исполнения Договора**

5.1. Обеспечение исполнения Договора предусмотрено для обеспечения исполнения Поставщиком его обязательств по Договору, в том числе таких обязательств, как поставка Товара надлежащего качества, соблюдение сроков поставки Товаров, оплата неустойки (штрафа, пени) за неисполнение или ненадлежащее исполнение условий Договора, возмещение ущерба.

5.2. Обеспечение исполнения Договора не применяется, если участником закупки, с которым заключается Договор, является государственное или муниципальное казенное учреждение.

5.3. Заказчиком предусмотрено обязательное условие обеспечения исполнения договора. Способами обеспечения исполнения договора являются **независимая гарантия,** выданная гарантом и соответствующая требованиям Федерального закона №223-ФЗ, Положения или внесение денежных средств на счет Заказчика (залог денежных средств).

5.4. Способ обеспечения исполнения договора определяется Поставщиком самостоятельно.

5.5. Размер обеспечения исполнения Договора составляет 2% (два процента) от начальной (максимальной) цены Договора, что составляет: **7 210,00 руб. (Семь тысяч двести десять рублей 00 копеек).**

В случае если при проведении конкурентной закупки участником закупки, с которым заключается Договор, предложена цена Договора, которая на 25 и более процентов ниже начальной (максимальной) цены Договора, Договор заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения договора в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения договора, указанный в документации о конкурентной закупке, извещении о проведении запроса котировок в электронной форме, но не менее чем в размере аванса (если договором предусмотрена выплата аванса).

5.6. Поставщик в ходе исполнения Договора вправе предоставить Заказчику обеспечение исполнения Договора, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных Договором, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения Договора. При этом Поставщик может изменить способ обеспечения исполнения Договора.

В случае увеличения цены Договора Поставщик до подписания соответствующего дополнительного соглашения обязан предоставить Заказчику обеспечение исполнения Договора, увеличенное пропорционально измененной цене Договора.

***5.7. Независимая гарантия, предоставляемой в качестве обеспечения исполнения Договора, заключаемого по результатам конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, должна соответствовать требованиям статьи 3.4. Федерального закона № 223-ФЗ и Постановления № 1397.* *Срок действия обеспечения исполнения Договора в форме независимой гарантии должен превышать срок действия Договора не менее чем на один месяц.* *Срок действия указанного обеспечения может быть прекращен до наступления указанного срока в случае досрочного исполнения Поставщиком всех своих обязательств по Договору.***

***5.7.1. Несоответствие независимой гарантии, предоставленной участником закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, требованиям, предусмотренным пунктом 5.7 Договора, является основанием для отказа в принятии ее заказчиком.***

5.8. Требования к обеспечению исполнения договора, предоставляемому в виде залога денежных средств:

5.8.1 Залог денежных средств в виде способа обеспечения исполнения договора должен быть перечислен участником закупки до заключения Договора, и будет находиться у Заказчика до момента исполнения Поставщиком всех обязательств перед Заказчиком.

5.8.2 На момент подписания настоящего договора Заказчиком денежные средства должны быть зачислены на расчетный счет Заказчика (Получатель: ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго» ИНН 9102028499, КПП 910201001, ОГРН 1149102047962, Южный ф-л ПАО «Промсвязьбанк» г. Волгоград, расчетный счет: 40602810601000000104, кор. счет: 30101810100000000715 (БИК Банка: 041806715). В поле «Назначение платежа» платежного поручения указать, что средства перечисляются в качестве обеспечения исполнения договора (указать реестровый номер извещения).

5.8.3 Возврат обеспечения исполнения договора осуществляется в течение семи рабочих дней со дня надлежащего исполнения поставщиком всех обязательств по Договору и направления соответствующего уведомления заказчику в порядке, предусмотренном Договором.

5.9. Обеспечение исполнения Договора прекращается в следующих случаях:

- вследствие прекращения обязательств по настоящему договору, в том числе его исполнением;

- вследствие перехода прав на обеспечение исполнения Договора к Заказчику.

5.10. Случаями, когда Заказчик получает право требования выплаты денежных средств по представленному Поставщиком обеспечению исполнения Договора, выступают факты неисполнения Поставщиком перед Заказчиком своих обязательств по Договору. Обеспечение исполнения Договора распространяется, в том числе, на убытки, понесенные Заказчиком, в связи с неисполнением или ненадлежащим исполнением Поставщиком своих обязательств по Договору.

5.11 В случае неисполнения/ненадлежащего исполнения Поставщиком обязательств по договору:

- если Поставщиком был выбран способ обеспечения исполнения договора в виде перечисления в качестве обеспечения на счет Заказчика денежных средств, то указанные средства Поставщику не возвращаются;

***-если Поставщиком был выбран способ обеспечения исполнения договора в виде независимой гарантии, то Заказчик обращается к гаранту за выплатой денежных средств в размере обеспечения исполнения договора. Гарант обязан рассмотреть требование не позднее 5 рабочих дней со дня, следующего за днем получения указанного требования. Гарант обязан уплатить бенефициару денежную сумму по независимой гарантии в размере, указанном в требовании, не позднее 10 рабочих дней со дня, следующего за днем получения гарантом требования бенефициара, соответствующего условиям настоящей независимой гарантии, при отсутствии предусмотренных Гражданским кодексом Российской Федерации оснований для отказа в удовлетворении этого требования.***

5.12. Обеспечение исполнения Договора сохраняет свою силу при изменении законодательства Российской Федерации, а также при реорганизации Поставщика или Заказчика.

5.13. Все затраты, связанные с заключением и оформлением договором и иных документов по обеспечению исполнения Договора, несет Поставщик.

**6. Порядок приема Товара**

6.1. Приемка Товара осуществляется на основании универсального передаточного документа (*товарной и товарно-транспортной накладной)*, производится уполномоченным представителем Заказчика *(приемочной комиссией, созданной на основании п. 46.27 Положения***)** на складе Заказчика в течение ***10 (десяти)* *рабочих дней*** с момента получения Товара:

- на предмет соответствия товара, переданного Поставщиком, ***заявке Заказчика (Приложение № 2),*** требованиям, установленными в Спецификации товара (Приложение № 1), в том числе по количеству, наименованиям и характеристикам *и Техническом задании (Приложение №3)*;

- соответствия переданного товара товару, указанному в УПД (*товарной и товарно-транспортной накладной)*, представленной Поставщиком;

- на отсутствие внешних повреждений товара, наличие документов, подтверждающих качество и безопасность товара, маркировку, целостность и состояние упаковки, срок годности (хранения) товара.

Уполномоченный представитель Поставщика вправе присутствовать при приеме Товара.

Приемка результатов исполнения Договора (его отдельных этапов) оформляется документом о приемке.

6.2. Количество Товара, передаваемого Заказчику, должно точно соответствовать количеству, указанному в товарораспорядительных документах. Маркировка Товара должна обеспечивать полную и однозначную идентификацию каждой единицы Товара при ее приемке.

Приёмка товара по количеству и качеству производится, в части не противоречащей настоящему Договору, в порядке, установленном постановлениями Госарбитража при Совете Министров СССР в инструкциях:

- «О порядке приемки продукции производственно-технического назначения и товаров народного потребления по качеству» от 25 апреля 1966 года № П-7;

- «О порядке приемки продукции производственно-технического назначения и товаров народного потребления по количеству» от 15 июня 1965 года № П-6.

6.3. Универсальный передаточный документ (товарная и товарно-транспортная накладная) и счет-фактура должны полностью соответствовать выставленному счету на оплату Товара.

6.4. В случае, когда при визуальном осмотре, проверке и подсчете поставленного Товара в процессе его приема обнаружены брак и/или недостача Товара и/или несоответствие условию об ассортименте либо иным условиям настоящего Договора, Заказчик обязан приостановить дальнейшую приемку товара и немедленно сделать отметки об этом в акте приемки, а также составить акт о браке/недостаче/несоответствии или рекламации в 2-х экземплярах, а также, в течение ***10 (десяти) рабочих дней*** с момента получения Товара, заказчик направляет поставщику письменный мотивированный отказ от подписания документа о приемке.

6.5. Поставщик, получивший уведомление о недостатках поставляемого товара, обязан заменить поставленный товар ненадлежащего качества товаром надлежащего качества в надлежащем количестве **в течение 10 рабочих дней**. В случае нарушения Поставщиком согласованных Заказчиком сроков замены товара, Поставщик несет ответственность в порядке, предусмотренном настоящим договором и действующим законодательством.

6.6. Заказчик отказывает в приемке результатов исполнения Договора (его отдельных этапов) в случае несоответствия представленных результатов (его отдельных этапов) условиям Договора, за исключением случая, если выявленное несоответствие не препятствует приемке этих результатов и устранено Поставщиком.

6.7. При обнаружении Заказчиком скрытых недостатков товара составляется Акт о скрытых недостатках товара, который должен быть составлен в течение 5 дней по обнаружению недостатков, однако, не позднее истечения гарантийного срока.

6.8. После проверки Товара, получения документов, предусмотренных пунктом 3.9. настоящего Договора, и завершения приема Товара, уполномоченные на это лица подписывают универсальные передаточные документы (товарные и товарно-транспортные накладные). Один экземпляр универсального передаточного документа (товарной и товарно-транспортной накладной) остается у Заказчика, другой — передается Поставщику.

6.9. После того, как Стороны подписали универсальные передаточные документы (товарные и товарно-транспортные накладные), Товар считается переданным Поставщиком и принятым Заказчиком. С этого момента право собственности на Товар переходит от Поставщика к Заказчику.

6.10. Риск случайной гибели или порчи Товара переходит от Поставщика к Заказчику с момента подписания Сторонами универсальных передаточных документов (товарных и товарно-транспортных накладных).

**7. Качество и комплектность товара.**

7.1. Поставщик гарантирует, что качество поставляемого Товара соответствует назначению, требованиям соответствующих стандартов, ГОСТов, установленных в Российской Федерации для данного вида Товара, требованиям Договора, Технического задания, а также качественным удостоверениям завода производителя, сертификатам соответствия, паспортам и т.п., товар маркирован в соответствии с установленными для данного вида товаров стандартами, условиями, а также иными требованиями, предъявляемыми к указанным товарам для реализации их в оптовой и розничной торговле на территории Российской Федерации.

Поставщик гарантирует возможность безопасного использования Товара по назначению в течение всего срока годности.

7.2. Товар должен быть новым и не бывшим в употреблении (в эксплуатации, в консервации), не допускается поставка выставочных и/или опытных образцов.

7.3. Товар должен быть заводского изготовления.

7.4. На все виды поставленного Товара Поставщик предоставляет Заказчику правильно оформленные сертификаты, а также другие документы, подтверждающие качество Товара и его соответствие требованиям законодательства Российской Федерации. Вышеуказанные документы предоставляются Заказчику при передаче Товара. Наличие указанных документов не освобождает Поставщика от ответственности за поставку Товара ненадлежащего качества.

7.5. Товар должен быть упакован способом и средствами, обеспечивающими его защиту от повреждений и потерь во время транспортировки, доставки и погрузочно-разгрузочных работ (с учетом нескольких перегрузок), а также сохранность Товара при хранении. Упаковка должна соответствовать национальным стандартам Российской Федерации или международным стандартам, не иметь повреждений и следов вскрытия.

7.6. На поставляемый Товар Поставщик предоставляет гарантию качества в соответствии с нормативными документами на данный вид Товара.

7.6.1. Гарантийный срок производителя на поставляемый Товар указывается в гарантийном талоне либо в документе его заменяющем.

7.6.2. Наличие гарантии качества удостоверяется выдачей Поставщиком гарантийного талона, либо документа его заменяющего. Гарантийный срок Поставщика не может быть менее срока, установленного производителем.

7.7. Поставщик вместе с Товаром передает Заказчику гарантийный талон (к каждой единице Товара), предоставляет подробную информацию о порядке обращения и взаимодействия со службой технической поддержки или иным структурным подразделением, в том числе производителя, ответственных за исполнение гарантийных обязательств, и обязуется в период гарантийного срока за свой счет производить устранение недостатков в соответствии с требованиями действующего законодательства.

7.7.1. Срок исправления недостатков Товара, выявленных в гарантийный период, не должен превышать 10 рабочих дней с момента письменного заявления о них Заказчиком.

7.8. Заказчик вправе предъявлять требования, связанные с ненадлежащим качеством поставленного Товара, в течение установленного гарантийного срока. В период гарантийного срока Поставщик обязуется за свой счет производить необходимый ремонт, устранение недостатков в соответствии с требованиями гражданского законодательства Российской Федерации.

7.9. При выявлении Заказчиком недостатков поставленного товара составляется акт. Для участия в составлении акта, фиксирующего недостатки (дефекты) поставленного Товара, согласования порядка и сроков их устранения, Поставщик обязан направить своего представителя **не позднее 3 *рабочих* дней** со дня получения письменного запроса Заказчика.

7.10. Течение гарантийного срока прерывается на время, в течение которого поставленный Товар не мог эксплуатироваться вследствие выявленных Заказчиком недостатков, возникших по вине Поставщика.

**8. Гарантии**

8.1. Поставщик при поставке предоставляет Заказчику всю необходимую документацию на поставляемый товар (копия сертификата соответствия или декларации о соответствии, согласно нормативных правовых актов Российской Федерации).

8.2. Поставщик гарантирует соответствие поставляемого Товара требованиям экологических нормативов, нормативно-технической документации, действующей на территории Российской Федерации, санитарным и иным требованиям, сертификатам соответствия.

***8.3. Поставщик гарантирует, при наступлении гарантийного случая в период действия гарантийного срока на поставленный Товар, произвести действия по замене Товара по гарантии в срок, не более 5 (пяти) рабочих дней.***

***На Товар, поставленный Поставщиком взамен Товара, в котором в течение гарантийного срока было обнаружено, что он не соответствует условиям настоящего Договора, устанавливается гарантийный срок той же продолжительности, что и на замененный. Гарантийный срок на Товар, переданный взамен некачественного Товара исчисляется с момента поставки.***

***8.4. Гарантийный срок хранения составляет не менее 365 дней с даты изготовления Товара, но во всяком случае, не менее срока, установленного заводом-изготовителем.***

***Остаточный срок годности (срок хранения) Товара должен составлять не менее 2/3 от срока годности товара, устанавливаемого заводом изготовителем.***

***8.5. В случае уклонения Поставщиком от исполнения гарантийных обязательств, Заказчик вправе самостоятельно либо с привлечением третьих лиц устранить недостатки, при этом затраты, связанные с таким устранением, подлежат возмещению Поставщиком.***

**9. Ответственность Сторон**

9.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по настоящему Договору Стороны несут ответственность согласно условиям настоящего Договора и нормам действующего законодательства Российской Федерации.

9.2. Сторона взыскивает с другой Стороны, нарушившей свои обязательства по Договору, убытки в полной сумме сверх неустойки, если иное не будет определено в претензии.

9.3. Если Поставщик не приступает своевременно к исполнению Договора, Заказчик вправе отказаться от исполнения Договора и потребовать возмещения убытков.

9.4. Если во время выполнения обязательств по договору станет очевидным, что они не будут выполнены надлежащим образом, Заказчик вправе требовать в срок 10 рабочих дней с момента надлежащего уведомления устранения недостатков и при неисполнении Поставщиком в назначенный срок этого требования отказаться от Договора, а также потребовать возмещения убытков Поставщиком.

9.5. В случае нарушения Поставщиком условий пункта 3.9. настоящего Договора, Заказчик имеет право потребовать от Поставщика уплатить неустойку за непредставление подлинников документов.

9.6. В случае отказа или уклонения Поставщика от устранения выявленных недостатков (дефектов), Заказчик имеет право устранить такие недостатки (дефекты) за свой счет, а Поставщик обязан в течение 5 (пяти) рабочих дней с момента получения письменного требования Заказчика возместить последнему расходы, а также уплатить штраф в размере и в порядке, указанном в настоящем разделе Договора.

9.7. В случае причинения Поставщиком или его субпоставщиком ущерба (убытков) третьим лицам (в том числе в результате повреждения принадлежащего им имущества) в ходе выполнения обязательств по Договору, последний обязан принять меры к возмещению причиненного ущерба (убытков) и возместить причиненный ущерб (убытки) в любой форме и способом в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

9.8. В случае если в результате проверки, проводимой налоговым органом у Заказчика, к Заказчику будут применены налоговые санкции из-за недобросовестности (в качестве налогоплательщика) Поставщика и (или) его контрагентов, Поставщик обязан уплатить штраф Заказчику в размере налоговых санкций, предъявленных Заказчику налоговым органом. Вышеуказанный штраф возмещается Поставщиком на основании претензии Заказчика.

9.9. За поставку Товара ненадлежащего качества Заказчик имеет право:

- требовать замены товара Поставщиком;

- отказаться от оплаты Товара, не соответствующего требованиям, установленным к его качеству;

- требовать возврата уплаченной Поставщику за Товар суммы в случае, если недостатки Товара по качеству выявлены в течение срока годности.

9.10. За невыполнение или ненадлежащее выполнение обязательств по настоящему Договору Стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

9.11. Размер штрафа, начисляемого за неисполнение или ненадлежащее исполнение Поставщиком обязательств, предусмотренных в Договоре, устанавливается Договором в порядке, предусмотренном пунктами *9.12 – 9.13* настоящего Договора, в виде фиксированной суммы, в том числе рассчитываемой как процент цены Договора, или в случае, если Договором предусмотрены этапы исполнения Договора, как процент этапа исполнения Договора (далее - цена Договора (этапа)).

9.12. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения Поставщиком обязательств, предусмотренных Договором, за исключением просрочки исполнения обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных Договором, размер штрафа устанавливается в виде фиксированной суммы: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ руб., определяемой в следующем порядке (за исключением случаев, предусмотренных пунктом *9.13* настоящего Договора):

а) 10 процентов цены Договора (этапа) в случае, если цена Договора (этапа) не превышает 3 млн. рублей;

б) 5 процентов цены Договора (этапа) в случае, если цена Договора (этапа) составляет от 3 млн. рублей до 50 млн. рублей (включительно);

в) 1 процент цены Договора (этапа) в случае, если цена Договора (этапа) составляет от 50 млн. рублей до 100 млн. рублей (включительно);

г) 0,5 процента цены Договора (этапа) в случае, если цена Договора (этапа) составляет от 100 млн. рублей до 500 млн. рублей (включительно);

д) 0,4 процента цены Договора (этапа) в случае, если цена Договора (этапа) составляет от 500 млн. рублей до 1 млрд. рублей (включительно);

е) 0,3 процента цены Договора (этапа) в случае, если цена Договора (этапа) составляет от 1 млрд. рублей до 2 млрд. рублей (включительно);

ж) 0,25 процента цены Договора (этапа) в случае, если цена Договора (этапа) составляет от 2 млрд. рублей до 5 млрд. рублей (включительно);

з) 0,2 процента цены Договора (этапа) в случае, если цена Договора (этапа) составляет от 5 млрд. рублей до 10 млрд. рублей (включительно);

и) 0,1 процента цены Договора (этапа) в случае, если цена Договора (этапа) превышает 10 млрд. рублей.

9.13. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения Поставщиком обязательства, предусмотренного Договором, которое не имеет стоимостного выражения, размер штрафа устанавливается (при наличии в Договоре таких обязательств) в виде фиксированной суммы \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ руб., определяемой в следующем порядке:

а) 1000 рублей, если цена Договора не превышает 3 млн. рублей;

б) 5000 рублей, если цена Договора составляет от 3 млн. рублей до 50 млн. рублей (включительно);

в) 10000 рублей, если цена Договора составляет от 50 млн. рублей до 100 млн. рублей (включительно);

г) 100000 рублей, если цена Договора превышает 100 млн. рублей.

9.14. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Договором, за исключением просрочки исполнения обязательств, предусмотренных Договором, размер штрафа устанавливается в виде фиксированной суммы \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ руб., определяемой в следующем порядке:

а) 1000 рублей, если цена Договора не превышает 3 млн. рублей (включительно);

б) 5000 рублей, если цена Договора составляет от 3 млн. рублей до 50 млн. рублей (включительно);

в) 10000 рублей, если цена Договора составляет от 50 млн. рублей до 100 млн. рублей (включительно);

г) 100000 рублей, если цена Договора превышает 100 млн. рублей.

9.15. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения Заказчиком обязательства, предусмотренного Договором, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного Договором срока исполнения обязательства. Пеня устанавливается Договором в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пеней ключевой ставки Центрального банка Российской Федерации от не уплаченной в срок суммы.

9.16. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения Поставщиком обязательства, предусмотренного Договором, в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пени *ключевой ставки* Центрального банка Российской Федерации от цены Договора, уменьшенной на сумму, пропорциональную объему обязательств, предусмотренных Договором и фактически исполненных Поставщиком.

9.17. Общая сумма начисленной неустойки (штрафов, пени) за неисполнение или ненадлежащее исполнение Поставщиком обязательств, предусмотренных Договором, не может превышать цену Договора.

9.18. Общая сумма начисленной неустойки (штрафов, пени) за неисполнение или ненадлежащее исполнение Заказчиком обязательств, предусмотренных Договором, не может превышать цену Договора.

9.19. Заказчик вправе требовать от Поставщика уплаты штрафа по каждому факту неисполнения или ненадлежащего исполнения обязательств по Договору, в том числе, но не ограничиваясь, за неисполнение или ненадлежащее исполнение условий, предусмотренных разделом 4 настоящего Договора.

9.20. Пени и штрафы уплачиваются Поставщиком в добровольном порядке посредством перечисления взыскиваемых сумм по указанным Заказчиком в требовании реквизитам. Поставщик представляет Заказчику документальное подтверждение такого перечисления в течение 5 (пяти) рабочих дней с даты осуществления платежа.

9.21. Заказчик вправе зачесть сумму пени и штрафов, в счет сумм платежей, подлежащих уплате Поставщику по Договору. В этом случае Заказчик направляет Поставщику уведомление о зачете, в котором указывается, что зачет требований производится в порядке ст. 410 Гражданского Кодекса Российской Федерации, а также указываются суммы и периоды возникновения обязательств, периоды просрочки.

9.22. Применение предусмотренных мер ответственности не лишает Заказчика права на возмещение убытков, возникших в результате неисполнения (ненадлежащего исполнения) Поставщиком своих обязательств.

9.23. Сторона освобождается от уплаты штрафа (пени), если докажет, что неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательства, предусмотренного Договором, произошло вследствие непреодолимой силы или по вине другой Стороны.

9.24. Ответственность виновного за разглашение сведений, составляющих государственную, налоговую, коммерческую тайны определяется законодательством Российской Федерации.

9.25. Уплата неустойки (штрафа, пени) и возмещение убытков не освобождает Стороны от исполнения обязательств по настоящему Договору и устранения нарушений.

9.26. Окончание срока действия настоящего Договора не освобождает Стороны от ответственности за нарушение его условий в период его действия.

**10. Обстоятельства непреодолимой силы**

10.1. Стороны освобождаются от ответственности за полное или частичное неисполнение своих обязательств по Договору в случае, если оно явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, а именно: наводнения, пожара, землетрясения, диверсии, военных действий, блокад, изменения законодательства, препятствующих надлежащему исполнению обязательств по настоящему Договору, а также других чрезвычайных обстоятельств, подтвержденных в установленном законодательством Российской Федерации порядке, которые возникли после заключения Договора и непосредственно повлияли на исполнение Сторонами своих обязательств, а также которые Стороны были не в состоянии предвидеть и предотвратить.

10.2. При наступлении таких обстоятельств срок исполнения обязательств по Договору отодвигается соразмерно времени действия данных обстоятельств постольку, поскольку эти обстоятельства значительно влияют на исполнение Договора в срок.

10.3. Сторона, которая не исполняет своего обязательства, должна дать извещение другой стороне о препятствии и его влиянии на исполнение обязательств по Договору.

10.4. Если обстоятельства, указанные в [пункте 10.1](#Par234) Договора, будут длиться более 2 (двух) календарных месяцев с даты соответствующего уведомления, каждая из Сторон вправе требовать расторжения Договора без требования возмещения убытков, понесенных в связи с наступлением таких обстоятельств.

**11. Срок действия договора.**

11.1. Настоящий Договор вступает в силу и становится обязательным для Сторон с момента подписания на электронной торговой площадке усиленными электронными цифровыми подписями Поставщика и Заказчика в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации и действует **до 26 декабря 2025 г.** включительно, а в части взаиморасчетов - до исполнения Сторонами принятых на себя обязательств.

11.2. Окончание срока действия Договора не освобождает Стороны от полного выполнения Сторонами своих обязательств по настоящему Договору.

**12. Порядок изменения и расторжения договора**

12.1. Настоящий договор может быть расторгнут досрочно по соглашению сторон, по решению суда и в одностороннем порядке по требованию одной из сторон в порядке, предусмотренном гражданским законодательством, Федеральным законом №223-ФЗ. При этом расторжение Договора не освобождает стороны от обязанности урегулирования взаимных расчетов.

12.2. Изменение существенных условий Договора по соглашению сторон и в одностороннем порядке не допускается, за исключением случаев, предусмотренных р. 46 Положения.

12.3. Изменение и расторжение настоящего Договора по соглашению сторон осуществляется путем подписания сторонами дополнительного соглашения.

12.4 Требование об изменении или о расторжении Договора может быть заявлено Стороной в суд только после получения отказа другой Стороны на предложение изменить или расторгнуть Договор либо неполучения ответа в тридцатидневный срок.

12.5 При расторжении Договора по соглашению сторон оплата поставленных по Договору Поставщиком и принятых Заказчиком Товаров производится в сроки, предусмотренные подписанным Сторонами соглашением о расторжении Договора, которые в любом случае не могут превышать 12 месяцев. До момента оплаты стороны производят сверку расчетов, которой подтверждается объем поставленных Товаров Поставщиком.

12.6 Заказчик вправе в одностороннем внесудебном порядке отказаться от исполнения Договора (расторгнуть Договор) в случае:

- поставка товаров ненадлежащего качества с недостатками, которые не могут быть устранены в приемлемый для Заказчика срок (пункт 2 статья 523 ГК Российской Федерации);

- неоднократного (более 2х раз) нарушения сроков поставки товаров по Заявке Заказчика (пункт 2 статья 523 ГК Российской Федерации);

- не устранение недостатков, выявленных в ходе исполнения договора или невозможность их устранить из-за существенности (пункт 3 статья 723 ГК Российской Федерации);

- отказ или уклонение Поставщика от исполнения обязательств по замене товара ненадлежащего качества в сроки, установленные настоящим договором;

- в иных случаях, предусмотренных действующим законодательством Российской Федерации.

12.7. Заказчик обязан принять решение об одностороннем отказе от исполнения Договора, если в ходе исполнения Договора установлено, что Поставщик не соответствует установленным извещением о проведении процедуры закупки, документацией о закупке требованиям к участникам закупки или предоставил недостоверную информацию о своем соответствии таким требованиям, что позволило ему стать победителем определения Поставщика.

12.8. Решение Заказчика об одностороннем отказе от исполнения Договора не позднее чем в течение трех рабочих дней с даты принятия этого решения, размещается на официальном сайте и направляется Поставщику по почте заказным письмом с уведомлением о вручении по адресу Поставщика, указанному в Договоре, а также телеграммой, либо посредством факсимильной связи, либо по адресу электронной почты, либо с использованием иных средств связи и доставки, обеспечивающих фиксирование данного уведомления и получение Заказчиком подтверждения о его вручении Поставщику. При невозможности получения подтверждения или информации датой такого надлежащего уведомления признается дата по истечении тридцати дней с даты размещения на официальном сайте решения Заказчика об одностороннем отказе от исполнения Договора.

12.9. Решение Заказчика об одностороннем отказе от исполнения Договора вступает в силу и Договор считается расторгнутым через десять дней с даты надлежащего уведомления Заказчиком Поставщика об одностороннем отказе от исполнения Договора.

12.10. Заказчик обязан отменить не вступившее в силу решение об одностороннем отказе от исполнения Договора, если в течение десятидневного срока с даты надлежащего уведомления Поставщика о принятом решении об одностороннем отказе от исполнения Договора устранено нарушение условий Договора, послужившее основанием для принятия указанного решения. Данное правило не применяется в случае повторного нарушения Поставщиком условий Договора, которые в соответствии с гражданским законодательством являются основанием для одностороннего отказа Заказчика от исполнения Договора.

12.11. Поставщик вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения Договора в соответствии с гражданским законодательством в случае:

- неоднократного нарушения Заказчиком сроков оплаты товаров;

- неоднократной невыборки товаров Заказчиком.

12.12. Решение Поставщика об одностороннем отказе от исполнения Договора не позднее чем в течение трех рабочих дней с даты принятия такого решения, направляется Заказчику по почте заказным письмом с уведомлением о вручении по адресу Заказчика, указанному в Договоре, а также телеграммой, либо посредством факсимильной связи, либо по адресу электронной почты, либо с использованием иных средств связи и доставки, обеспечивающих фиксирование такого уведомления и получение Заказчиком подтверждения о его вручении Заказчику. Выполнение Поставщиком требований настоящей части считается надлежащим уведомлением Заказчика об одностороннем отказе от исполнения Договора. Датой такого надлежащего уведомления признается дата получения Поставщиком, подтверждения о вручении Заказчику указанного уведомления.

12.13. Решение Поставщика об одностороннем отказе от исполнения Договора вступает в силу и Договор считается расторгнутым через десять дней с даты надлежащего уведомления Поставщиком Заказчика об одностороннем отказе от исполнения Договора.

12.14. Поставщик обязан отменить не вступившее в силу решение об одностороннем отказе от исполнения Договора, если в течение десятидневного срока с даты надлежащего уведомления Заказчика о принятом решении об одностороннем отказе от исполнения Договора устранены нарушения условий Договора, послужившие основанием для принятия указанного решения.

12.15. При расторжении Договора в связи с односторонним отказом стороны Договора от исполнения Договора другая сторона Договора вправе потребовать возмещения только фактически понесенного ущерба, непосредственно обусловленного обстоятельствами, являющимися основанием для принятия решения об одностороннем отказе от исполнения Договора.

**13. Порядок урегулирования споров**

13.1. В случае возникновения любых противоречий, претензий и разногласий, а также споров, связанных с исполнением настоящего Договора, Стороны предпринимают усилия для урегулирования таких противоречий.

13.2. До передачи спора на разрешение Арбитражного суда Стороны примут меры к его урегулированию в претензионном порядке.

13.3. Претензия должна быть направлена в письменном виде. По полученной претензии Сторона должна дать письменный ответ по существу в срок **не позднее 10 (десяти) рабочих дней** с даты ее получения. Оставление претензии без ответа в установленный срок означает признание требований претензии.

13.4. В случае невыполнения Сторонами своих обязательств и недостижения взаимного согласия споры по настоящему Договору разрешаются в Арбитражном суде Республики Крым.

**14. Антикоррупционная оговорка**

14.1 При исполнении своих обязательств по Договору, Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники:

* не выплачивают, не предлагают выплатить и не разрешают выплату каких-либо денежных средств или ценностей, прямо или косвенно, любым лицам, для оказания влияния на действия или решения этих лиц с целью получить какие- либо неправомерные преимущества или иные неправомерные цели;
* не осуществляют действия, квалифицируемые применимым для целей Договора, законодательством, как дача (получение) взятки, коммерческий подкуп, а также действия, нарушающие требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем.

14.2 В случае возникновения у Стороны подозрений, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений раздела 14 Договора, соответствующая Сторона обязуется уведомить другую Сторону в письменной форме (уведомлении). В письменном уведомлении Сторона обязана сослаться на факты или предоставить материалы, достоверно подтверждающие или дающие основание предполагать, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений раздела 14 Договора контрагентом, его аффилированными лицами, работниками или посредниками выражающееся в действиях, квалифицируемых применимым законодательством, как дача или получение взятки, коммерческий подкуп, а также действиях, нарушающих требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации доходов, полученных преступным путем. После письменного уведомления, соответствующая Сторона имеет право приостановить исполнение обязательств по Договору до получения подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет. Это подтверждение должно быть направлено в течение десяти рабочих дней с даты направления письменного уведомления.

14.3 В случае нарушения одной Стороной обязательств воздерживаться от запрещенных в настоящем разделе действий и (или) неполучения другой Стороной в установленный Договором срок подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет, другая Сторона имеет право расторгнуть Договор в одностороннем порядке полностью или в части, направив письменное уведомление о расторжении. Сторона, по чьей инициативе был расторгнут Договор в соответствии с положениями настоящей статьи, вправе требовать возмещения реального ущерба, возникшего в результате такого расторжения.

**15. Прочие условия**

15.1. Все уведомления Сторон, связанные с исполнением настоящего Договора, направляются в письменной форме по почте заказным письмом по почтовому адресу Стороны, указанному в разделе 17 настоящего Договора, или с использованием факсимильной связи, электронной почты с последующим представлением оригинала. В случае направления уведомлений с использованием почты уведомления считаются полученными Стороной в день фактического получения, подтвержденного отметкой почты. В случае отправления уведомлений посредством факсимильной связи и электронной почты уведомления считаются полученными Стороной в день их отправки.

15.2. При исполнении Договора не допускается перемена Поставщика, за исключением случая, если новый Поставщик является правопреемником Поставщика вследствие реорганизации юридического лица, а также в иных случаях, предусмотренных законодательством Российской Федерации.

15.3. В случае перемены Заказчика по договору права и обязанности Заказчика по настоящему договору переходят к новому Заказчику в том же объеме и на тех же условиях.

15.4. Выполнение в полном объеме обязательств, предусмотренных настоящим Договором, Заказчиком и Поставщиком является основанием для регистрации сведений об исполнении Договора в Реестре контрактов в порядке, предусмотренном федеральным законодательством.

15.5. Договор заключен в порядке, предусмотренном Федеральным законом №223-ФЗ, Положением ***(дополнительно Стороны вправе оформить Договор в письменном виде в 2 (двух) экземплярах по одному для каждой из Сторон, имеющих такую же юридическую силу, как и Договор, заключенный в электронной форме).***

15.6. В части, не предусмотренной настоящим Договором, Стороны руководствуются действующим законодательством.

**16. Приложения к Договору**

16.1. Все приложения к настоящему Договору являются его неотъемлемой частью.

16.2. Перечень приложений к настоящему Договору:

-Приложение № 1. Спецификация на поставку товара;

-Приложение № 2. Заявка на поставку (форма).

-Приложение № 3 Техническое задание.

**17. Адреса, реквизиты и подписи Сторон**

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК: Государственное унитарное предприятие Республики Крым «Крымтеплокоммунэнерго»** | **ПОСТАВЩИК:** |
| Место нахождения:  295026, Российская Федерация, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Гайдара, 3а  Почтовый адрес:  295026, Российская Федерация, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Гайдара, 3а  Телефон/Факс: (3652) 53-41-87 Факс 51-61-49  Адрес эл/почты: [kanc@tce.crimea.ru](mailto:kanc@tce.crimea.ru) ,  [snab@tce.crimea.ru](mailto:snab@tce.crimea.ru) .  ИНН: 7702070139, КПП: 770943002,  ОГРН 1149102047962  ОКПО 00477038  Банк ВТБ (ПАО), Симферополь  ИНН 7702070139 (банка)  БИК 044525411  Кор.сч. № 30101810145250000411  р/с № 40602810622930000007-консолидиров. | Место нахождения:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Почтовый адрес: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Телефон/Факс: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Адрес эл/почты: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  ИНН: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ КПП: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  ОГРН \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ОКПО \_\_\_\_\_\_\_\_\_  Банковские реквизиты:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Р/счет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Кор/счет\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  БИК\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| Главный инженер | Должность |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /Р.Л. Кравчук/ | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ |

Приложение № 1

к Договору №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_202\_ года

СПЕЦИФИКАЦИЯ

г. Симферополь « \_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_202\_ года

1. Поставщик обязуется передать в собственность Заказчика, а Заказчик принять и оплатить в соответствии с условиями настоящего договора следующий Товар:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование товара | Страна происхождения товара | Ед. изм. | Кол-во | Цена за ед. изм., руб. | Сумма, руб. | |
|  |  |  |  |  |  |  | |
|  | Итого: | | | | | |  | |
|  | В т. ч. НДС \_\_\_\_\_% | | | | | |  | |

2. Настоящая Спецификация вступает в силу с момента подписания и является неотъемлемой частью Договора поставки товара № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_ года.

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК: Государственное унитарное предприятие Республики Крым «Крымтеплокоммунэнерго»** | **ПОСТАВЩИК:** |
| Главный инженер | Должность |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /Р.Л. Кравчук/ | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ |

Приложение № 2

к Договору №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_202\_ года

**НАЧАЛО ФОРМЫ**

**Заявка на поставку \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

ЗАЯВКА

на поставку товара

Заказчик:

Адрес: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Поставщик: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Адрес: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

На основании п. 1.1. [Договора](consultantplus://offline/ref=82CB8147CB449787A09B6638661C29F8A7ED11F0BA6E41DF6A84F3w3g3K) поставки товара от "\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_ г. N \_\_\_\_\_ Заказчик просит осуществить поставку партии товара в следующем количестве и ассортименте:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| N п/п | Наименование товара | Единица измерения | Количество товара |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |

Срок поставки:

начальный «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_\_\_ г.

конечный «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 202\_\_\_ г.

Условия поставки: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Примечания: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

|  |
| --- |
| **ЗАКАЗЧИК: Государственное унитарное предприятие Республики Крым «Крымтеплокоммунэнерго»** |
| Должность |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ |

**КОНЕЦ ФОРМЫ**

Приложение № 3

к Договору №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_202\_ года

**Техническое задание**

**(заполняется в соответствии с заявкой участника, признанного победителем и**

**извещением Заказчика)**

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК: Государственное унитарное предприятие Республики Крым «Крымтеплокоммунэнерго»** | **ПОСТАВЩИК:** |
| Главный инженер | Должность |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /Р.Л. Кравчук/ | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ |

**VI. ПРИЛОЖЕНИЯ**

**Форма № 1**

**Рекомендуемая форма представления информации об участнике закупки**

**\*не является обязательной, участник закупки вправе представить указанную информацию в любой форме**

**АНКЕТА УЧАСТНИКА ЗАКУПКИ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. | | Полное наименование участника закупки, фирменное наименование (при наличии) или  фамилия, имя, отчество (при наличии) участника закупки (для физического лица) |  |
| 2. | | Место нахождения (юридический адрес) участника закупки,  место жительства (для физического лица) |  |
| 3. | | Почтовый адрес участника закупки |  |
| 4. | | Номер контактного телефона |  |
| 5. | | ИНН/КПП участника закупки  (аналог ИНН для иностранного лица) |  |
| 6. | | ОГРН |  |
| 7. | | Коды:  Код организационно-правовой формы  ОКОПФ/ОКФС  ОКПО, ОКТМО |  |
| 8. | Адрес электронной почты | |  |
| 9. | Банковские реквизиты | |  |
| 10. | Информация о контактном лице  (Ф.И.О., телефон, факс) | |  |
| 11. | Сведения о режиме и ставках налогообложения | |  |

**Форма № 2**

**Рекомендуемая форма представления информации об участнике закупки**

**\*не является обязательной, участник закупки вправе представить указанную информацию в любой форме**

**СПРАВКА О СООТВЕТСТВИИ УЧАСТНИКА ЗАКУПКИ ОБЯЗАТЕЛЬНЫМ ТРЕБОВАНИЯМ, УСТАНОВЛЕННЫМ АУКЦИОННОЙ ДОКУМЕНТАЦИЕЙ**

Подтверждаем соответствие требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки.

Настоящей заявкой декларируем о соответствии участника закупки \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_следующим требованиям:

(Наименование участника)

а) непроведение ликвидации участника – юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника такой закупки – юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом);

б) неприостановление деятельности участника в порядке, установленном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

в) отсутствие у участника недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника такой закупки, по данным бухгалтерской (финансовой) отчетности за последний отчетный период. Участник такой закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по данному заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в закупке не принято;

г) отсутствие у участника – физического лица, зарегистрированного в качестве индивидуального предпринимателя, либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица – участника закупки непогашенной или неснятой судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289-291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации, а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой ТРУ, являющихся предметом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

д) отсутствие фактов привлечения в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке участника такой закупки – юридического лица к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;

е) соответствие участника указанным в документации о конкурентной закупке требованиям законодательства Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку ТРУ, являющихся предметом закупки, если в соответствии с законодательством Российской Федерации информация и документы, подтверждающие такое соответствие, содержатся в открытых и общедоступных государственных реестрах, размещенных в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (с указанием адреса сайта или страницы сайта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»,

на которых размещены эти информация и документы);

ж) обладание участником конкурентной закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением договора заказчик приобретает права на такие результаты;

з) обладание участником правами использования результата интеллектуальной деятельности в случае использования такого результата при исполнении договора;

и) отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей), предусмотренном Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее – Федеральный закон № 44-ФЗ);

к) отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом № 223-ФЗ.

л) отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов в понимании Федерального закона от 25.12.2008 №273-ФЗ «О противодействии коррупции» (далее – Федеральный закон № 273);

м) участник закупки не является офшорной компанией, не имеет в составе участников (членов) корпоративного юридического лица или в составе учредителей унитарного юридического лица офшорной компании, а также не имеет офшорных компаний в числе лиц, владеющих напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном (складочном) капитале хозяйственного товарищества или общества;

н) отсутствие у участника закупки ограничений для участия в закупках, установленных законодательством Российской Федерации.

Руководитель \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

М.П.

**Форма № 2**

**Рекомендуемая форма представления информации об участнике закупки**

**\*не является обязательной, участник закупки вправе представить указанную информацию в любой форме**

ФОРМА ДЛЯ ПЕРВОЙ ЧАСТИ ЗАЯВКИ

|  |  |
| --- | --- |
| «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 2025 года  исх.№ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |  |

Изучив Извещение о проведении закупки способом аукцион в электронной форме № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(указать номер аукциона в электронной форме)*, опубликованное в единой информационной системе Российской Федерации для размещения информации о закупках отдельными видами юридических лиц ([www.zakupki.gov.ru](http://www.zakupki.gov.ru)), и на интернет-сайтах: электронной площадки http://torgi82.ru, ГУП РК «Крымтеплокоммунэнерго» (www.tce.crimea.ru), и принимая установленные в них требования, включая все полученные изменения, поправки и разъяснения и условия, в том числе все условия Договора, включенного в документацию о проведении аукциона в электронной форме, мы предлагаем заключить договор на поставку товара \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(указать наименование предмета)* (далее – Товар) на условиях и в соответствии с ценой договора по результатам проведенного аукциона и с техническим и качественным характеристикам, изложенным в настоящей заявке, составляющим вместе с настоящим письмом Заявку на участие в аукционе в электронной форме.

Обязуемся, в случае принятия нашей Заявки на участие в аукцион в электронной форме, поставить товар в объеме и в строгом соответствии с разделом IV. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ документации, а также на условиях, определенных разделом V. ПРОЕКТ ДОГОВОРА к Документации.

***Предложение о соответствии товара (его качества)[[1]](#footnote-1):***

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| ***Номера и наименования пунктов[[2]](#footnote-2)*** | ***Требования Заказчика[[3]](#footnote-3)*** | ***Предложения участника[[4]](#footnote-4)*** | ***Страна происхождения товара*** |
| ***1*** | ***2*** | ***3*** | ***4*** |
| *Общие требования к Товару* |  |  |  |
| *…* |  |  |  |
| *…* |  |  |  |

**конец фор**

1. Данная форма предоставляется участником в формате \*.doc. [↑](#footnote-ref-1)
2. В столбце «Номера и наименования пунктов» Таблицы №1 последовательно перечисляются номера и названия требований, указанных в Ч. 2. Характеристики товара, требующие предоставления конкретных показателей РАЗДЕЛА IV. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ. [↑](#footnote-ref-2)
3. В столбце «Требования Заказчика» описываются все требования, указанные в ч. 2. Характеристики товара, требующие предоставления конкретных показателей РАЗДЕЛА IV. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ. [↑](#footnote-ref-3)
4. В столбце «Предложения участника» указывается конкретное описание характеристик Товара, максимально точно описываются предложения участника аукциона в электронной форме в соответствии с требованиями Заказчика к Товару и Инструкцией по заполнению заявки [↑](#footnote-ref-4)